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El Ayuntamiento de Burriana inició un estudio poblacional sobre la necesidad de 
construir un aparcamiento subterráneo en el centro de la ciudad. El equipo de 
Gobierno tiene como anhelo, la construcción de una “gran plaza” que una  El 

Pla y la Plaza Mayor del casco histórico de la localidad. Un espacio presente en otros 
municipios de alrededor, pero con el que la capital de la Plana Baixa no cuenta hasta 
el momento. Este gran espacio, al servicio de los ciudadanos, serviría como punto de 
reunión y referencia de la sociedad burrianense. 

Por ello, se contará con una empresa experta en la realización de estudios y encuestas 
poblacionales que obtendrá la información necesaria antes de tomar ninguna decisión. 

Actualmente, la ciudad sufre una alta densidad de vehículos en la ciudad durante epi-
sodios puntuales y en zonas específicas. Para subsanarlo, dentro del Plan estratégico 
de movilidad en la ciudad, se contempla la construcción del parking subterráneo que 
cubra el mismo número de plazas de aparcamiento que hay ahora disponibles para 
residentes y visitantes en la zona de El Pla.

Hay que recordar que el objetivo del plan estratégico de movilidad es aumentar sustan-
cialmente los espacios reservados para estacionar vehículos en la vía pública, tanto en 
la ciudad como en su zona marítima. Para ello, también se están manteniendo reunio-
nes con los propietarios de solares en desuso con el objetivo de ponerlos a disposición 
de la ciudadanía. Concretamente, ya se está actuando, y se va a actuar en los próximos 
meses, sobre varios solares urbanos para acondicionarlos como aparcamientos, donde 
se ha conseguido llegar a acuerdos en beneficio del interés general con los propietarios.

El objetivo es ampliar las plazas de parking en el municipio a disposición de vecinos y 
turistas, y ya se han dado los primeros pasos, creando alrededor de 70 nuevas plazas 
de aparcamiento en la zona del Grao, así como un solar con las primeras plazas entre 
la Avenida del Mediterráneo, calle Oliveres y la Escollera de Poniente.

“Queremos una ciudad amable, donde las personas sean las verdaderas protagonis-
tas, pero tenemos que ofrecer soluciones a los vehículos de los residentes y turistas”, 
explicó el Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí.



“Queremos una ciudad amable, donde las personas sean las 
verdaderas protagonistas, pero tenemos que ofrecer soluciones a 

los vehículos de los residentes y turistas”
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ACTUALITAT

EL PLENO DE BURRIANA REPRUEBA A LOS CONCEJALES INVESTIGADOS POR LA GESTIÓN DEL PAI SANT GREGORI

El Ayuntamiento de Burriana aprobó en Pleno el pasado 13 de junio la adjudicación a Ferrovial y Endesa la nueva contratación 
del suministro y mantenimiento energético de la ciudad para lograr una Burriana más y mejor iluminada. Este nuevo servicio su-
pondrá una mejora sustancial, y de forma casi inmediata, en la iluminación de la localidad, ya que traerá una inversión por parte 
de la empresa concesionaria de alrededor de 2.646.660 euros. Durante el primer año y medio se cambiarán todas las luminarias 
de la ciudad, lo cual supondrá reducir el gasto energético un 40 por cien, y un ahorro de alrededor del 50 por cien de la factura de 
la luz durante los próximos quince años.  Con el inicio de este nuevo contrato, Burriana tendrá unas instalaciones eléctricas en 
un breve periodo de tiempo completamente nuevas, con la sustitución de componentes como cuadros de mandos, cableado, 
conexiones, dispositivos eléctricos y electrónicos, lámparas, fusibles, canalizaciones y arquetas entre otros elementos.

La sesión plenaria, aprobó además la suscripción del “Pacto de las Alcaldías para el Clima y la Energía de Europa”. Un documento 
que muestra el compromiso del consistorio por una Europa más justa y con neutralidad climática. Tiene como objetivo para el 2050 
la promoción de ciudades descarbonizadas y resilientes, con acceso para sus ciudadanos a energía asequible, segura y sostenible.  
Así, la administración local se comprometió a continuar reduciendo las emisiones de gases de efecto invernadero en el municipio 
de Burriana, aumentando la resistencia a los impactos adversos del cambio climático y continuar abordando la pobreza energética, 
como acciones clave durante los próximos años.

Asimismo, el Pleno aprobó una moción para exigir al Gobierno de España la elaboración de unos Presupuestos Generales del 
Estado, así como actuaciones urgentes para frenar la regresión del litoral de Burriana. Del mismo modo, salió adelante una 
propuesta procedente de la FVMP con motivo del Día Internacional del Orgullo para mostrar el compromiso y apoyo al colectivo 
LGTBI de la Comunitat Valenciana. Por otra parte, se aprobó en el Pleno de la Corporación Municipal una iniciativa que reprueba 
la actuación del anterior equipo de Gobierno y de los concejales María José Safont y Bruno Arrandis por su gestión en el PAI Sant 
Gregori, donde actualmente, la administradora concursal reclama 40 millones de euros al consistorio.  Al respecto del PAI Sant 
Gregori, el Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, valoró que el Pleno del consistorio “ha reprobado la gestión del megaproyecto 
fruto de haber recibido la peor herencia urbanística posible. Aquella que deja a Burriana al borde del precipicio y con posibilidades de 
entrar en quiebra, y a concejales de la corporación que están siendo investigados por los tribunales”.
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ADHESIÓN AL PLAN VIVE DE LA GENERALITAT VALENCIANA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA 
PÚBLICA 
El Ayuntamiento de Burriana avanza en el Plan Vive de la Generalitat Valenciana para la construcción de vivienda pública en 
la capital de la Plana Baixa. El consistorio aprobó la solicitud de adhesión al Convenio Marco de Colaboración para el impulso 
de promoción de viviendas de protección pública (VPP). De esta forma, el consistorio de Burriana ratifica su voluntad de im-
pulsar la promoción de VVP en el municipio mientras mantiene reuniones y contactos con la Sociedad de Gestión de Activos 
Procedentes de la Reestructuración Bancaria SAREB, entre otras entidades, con el objetivo de poner suelo a disposición de 
la Generalitat Valenciana.

El convenio suscrito la semana pasada, fomenta la colaboración institucional entre la Generalitat Valenciana y las entidades 
locales para dar impulso a la promoción de viviendas de protección pública para solventar la problemática que sufren muchos 
valencianos para tener acceso a una vivienda.

Al respecto, el Alcalde de Burriana ha explicado que “ante la falta de suelo público urbanizable cuando accedimos al gobierno 
municipal, el equipo de Gobierno está trabajando con diversidades entidades para poder aportar terrenos que cumplan los 
requisitos marcados y ponerlos a disposición de la Entidad Valenciana de Vivienda y Suelo (EVHA)”. “Queremos que nuestros 
jóvenes y aquellas familias que tienen dificultades para acceder a una vivienda en Burriana puedan encontrar soluciones 
gracias al Plan Vive de la Generalitat Valenciana”, ha valorado Monferrer.

CONSTITUCIÓN DEL FORO DE MUNICIPIOS DE COSTA DE LA FVMP
Burriana albergó y reunió los intereses de las localidades del litoral valenciano con la constitución del Foro de Municipios 
de Costa de  la Federación Valenciana de Municipios y Provincias (FVMP). Un nuevo espacio que fue constituido, dentro del 
puerto de la capital de la Plana Baixa y que será presidido por el Alcalde de Moncófar y diputado autonómico, Wenceslao Alós. 

El acto, al que acudió la consellera de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y Territorio, Salomé Pradas, junto con la Pre-
sidenta de Federación Valenciana de Municipios y Provincias, Rocío Cortés, así como el director General de Costas, Puertos 
y Aeropuertos de la Generalitat Valenciana, Vicente Martínez Mus, también contó con la presencia de numerosos concejales 
y alcaldes del resto de la Comunitat Valenciana, que quisieron presenciar y participar de las mesas redondas sobre la pro-
blemática de la regresión del litoral, así como de la ponencia sobre el anteproyecto de Ley de Protección y Ordenación de la 
Costa Valenciana.

Respecto al nuevo foro de los municipios costeros, el Alcal-
de de Burriana, Jorge Monferrer Daudí agradeció a la FVMP 
“la elección de Burriana para la constitución de este nuevo 
espacio, para reclamar con una voz única a las adminis-
traciones competentes dar soluciones a la regresión del 
litoral”.

BURRIANA REUNE A AUTORIDADES 
ECLESIÁSTICAS, MILITARES Y CIVILES EN LA 
BENDICIÓN DE LOS FRESCOS DE LA ERMITA 
DE SANTA BÁRBARA
La Asociación ProArt organizó un acto para bendecir los 
frescos del artista burrianense, Pepe Forner, en la ermita de 
Santa Bárbara. El multitudinario y solemne acto congregó a 
numerosos ciudadanos y visitantes que se acercaron al lu-
gar, así como a autoridades eclesiásticas, militares y civiles. 
Entre ellas, destaca la presencia del Cardenal Carlos Oso-
ro, una de las figuras religiosas más relevantes de España 
junto a sacerdotes de Castellón y Valencia. Además, asistió 
el Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, la presidenta 
de Les Corts Valencianes, Llanos Massó, el senador, Vicente 
Tejedo, junto con miembros de la Corporación Municipal, así 
como otros diputados autonómicos y nacionales.
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EL CARTELL ‘UNA FESTA PER A TOTS’ DE MANUEL CANDAU SERÀ LA IMATGE ANUNCIADORA DE 
LES FESTES DE LA MISERICÒRDIA DE BURRIANA 2024

L’Ajuntament de Burriana va començar a ultimar els primers detalls dels festejos 
patronals dedicats a la Mare de Déu de la Misericòrdia 2024 que se celebraran del 
31 d’agost al 8 de setembre de 2024. Després d’eixir a la llum que el cartell ‘Una 
festa per a tots’ de Manuel Candau serà la imatge anunciadora dels festejos pa-
tronals, entre les actuacions preparatòries des de la regidoria de Festes, cal des-
tacar que s’ha obert el termini d’inscripció per a la demanda i sorteig de cadafals i 
escales per a les festes de la Misericòrdia. 

El muntatge de cadafals està previst en la plaça El Pla, el dilluns 26 d’agost i en 
la Plaça Major, el dimarts 27 d’agost. Per a les escales serà el dijous 30 d’agost. 
Les festes de la Misericòrdia compten amb un total de 89 cadafals i, igual que l’any 
anterior, aquestes infraestructures hauran de passar la inspecció de seguretat per 
a complir amb la legislació vigent i les normes de seguretat durant el mes vinent 

El burrianenc Manuel Candau López, amb la seua obra titu-
lada “Una festa per a tots”, va ser el guanyador del concurs 
del disseny del cartell anunciador de les Festes de la Miseri-
còrdia 2024. L’Ajuntament de Burriana serà l’encarregat de 
distribuir l’obra guanyadora, a més d’atorgar un premi de 
500 euros a l’artista del cartell. Al seu torn, el disseny amb el 
lema “Entre línies”, realitzat per Charlotte Deutsch Abaso va 
obtindre l’accèssit, sense quantia econòmica.

El jurat va estar presidit per la regidora de Festes, Paloma Boix, 
i integrat pel professional del màrqueting i disseny gràfic, Emilio 
Dávila, i la il·lustradora i llicenciada en Belles Arts, Amparo Sae-
ra, qui van decidir l’obra més destacada entre els 11 dissenys 
que es van presentar en esta edició. Per a això, es va valorar l’originalitat de l’obra, la qualitat gràfica, l’impacte visual i l’eficàcia 
comunicativa, així com les condicions de reproducció i adaptabilitat a diferents formats que s’exigien en les bases del concurs.

La regidora de Festes, Paloma Boix, ha agraït “la implicació dels participants interessats per voler aportar un poc de la seua 
creativitat en favor de les nostres festes patronals”. “Sempre resulta una tasca difícil seleccionar una única obra que represente 
a les festes, a causa de la gran qualitat dels dissenys que ens arriben al consistori” va afegir l’edil.

BURRIANA OBRI EL TERMINI PER A LA SOL·LICITUD DE CADAFALS I ESCALES PER A LES FESTES 
DE LA MARE DE DÉU DE LA MISERICÒRDIA 2024

d’agost. Enguany, també està previst, una infraestructura instal·lada en la plaça Major adaptada per a les persones amb mo-
bilitat reduïda i diversitat funcional psíquica amb la finalitat que puguen gaudir dels festejos taurins. Una iniciativa que porta 
funcionant des de l’any 2006, en suport i col·laboració amb l’Associació Col·lectiu de Discapacitats de Burriana (ACODIS) per a 
avançar en un municipi més inclusiu.

BURRIANA ES SUMA A LA CELEBRACIÓ DE LES FOGUERES D’ALACANT 2024
Burriana va viure de prop les fogueres de Sant Joan d’Alacant 2024. Al voltant de 1.000 burrianencs van acudir entre els dies 21 i 
24 de juny fins a Alacant per a gaudir de la festa germana. 

Les Reines Falleres de Burriana 2024, Laia Molina i Anna Solà, les seues Corts d’Honor i Dames de la Ciutat, acompanyades per 
l’Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, la regidora de Falles i presidenta de la Junta Local Fallera, Paloma Boix, la delegació 
de JLF, i les màximes representants de les festes alacantines, van gaudir dels diferents actes tradicionals que componen esta 
festa com son les mascletaes en Luceros, l’Ofrena de Flors a la Patrona d’Alacant, la Mare de Déu del Remei, i la  Cremà dels 
monuments, entre altres esdeveniments.
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NIT DE SANT JOAN
La nit del 23 de juny, solstici d’estiu, es va celebrar la màgica Nit de Sant 
Joan, en la qual centenars de burrianencs es van donar cita a les platges 
de Burriana per a celebrar esta popular festa que dona inici a l’estiu.   

Els assistents van encendre les seues fogueres i van saltar les ones a 
mitjanit tal com marca la tradició, a més de gaudir dels xiringuitos. La nit 
va culminar amb un castell de focs artificials a les 00:00h., una tradició 
recuperada després de diversos anys sense realitzar-se.

CELEBRACIÓN DEL CORPUS CHRISTI
Burriana va celebrar la solemnitat del Corpus Christi amb una 
missa en la Basílica d’El Salvador i la posterior processó que 
va recórrer els carrers de la capital de la Plana Baixa.

Durant la desfilada processional, tal com és tradició, els xi-
quets vestits de comunió van acompanyar a la imatge del 
Santíssim Sagrament que va ser portada pels confrares, 
després del pas del botafumeiro.

Nombrosos ciutadans de Burriana van manifestar la seua fe 
participant en l’acte religiós al qual van assistir membres de 
la corporació municipal, encapçalats per l’Alcalde de Burriana, 
Jorge Monferrer Daudí, tancant la desfilada juntament amb la 
Agrupació Filharmònica Borrianenca.
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Inicio de las obras de la primera fase de la red de pluviales 
en la Avenida Cardenal Tarancón

Burriana inició la primera fase para la ejecución del colector de pluviales de la Avenida Cardenal Tarancón, con un presupuesto 
que asciende 525.412,21 euros. Unas actuaciones necesarias para ejecutar una nueva conducción de aguas pluviales entre el 
punto de vertido del proyecto y el pozo de registro P21, ubicado en la rotonda de la carretera del grao junto a la zona comercial, 

así como la ejecución de un depósito de desbaste y la de un nuevo tramo de la red que formarán parte de unas nuevas infraestruc-
turas que paliarán las constantes inundaciones en episodios de fuertes precipitaciones.

Con la primera fase de la red de pluviales en la Avenida Cardenal Tarancón, se inicia una de las primeras inversiones dotada 
económicamente en 2023, donde el plazo de finalización de las obras está previsto en alrededor de 5 meses, por lo que a 
principios de noviembre de este mismo año deberían estar concluidas.

Estas obras se solaparán con las actuaciones de la segunda fase, cuya dotación económica es de 670.000 euros aproxima-
damente. Esta segunda fase, contempla la conexión de los pozos P21 y P19 y la construcción de un tanque de tormentas 
que recogerá las aguas de lluvia captadas por los sistemas urbanos de drenaje sostenible (SUDS).

Ambas fases forman parte del macroproyecto para la construcción de una Red Separativa de Drenaje de Aguas Pluviales que se 
desarrollará durante tres anualidades y que, a su fin, habrá alcanzado un importe total cercano a los 3.200.000 €. A estas actua-
ciones, hay que añadir para 2024, la conexión del colector en la calle de El Barranquet al río con una partida de 830.000 euros.
“El equipo de Gobierno va a dotar a la ciudad de unas infraestructuras que permitan  afrontar los episodios de fuertes lluvias 
con las máximas garantías”, valoró el concejal de Obras Públicas, Juan Canós, quien detalló que “la construcción de la Red 
Separativa de Drenaje de Aguas Pluviales es una muestra más de una hoja de ruta clara en resolver los verdaderos proble-
mas de nuestros vecinos, olvidados desde 2016”.

Burriana logra la autorización de Generalitat para la 
construcción de un aparcamiento de autocaravanas 
frente al mar

El Ayuntamiento de Burriana ha logrado la autorización de la Generalitat Valenciana para la construcción de un aparcamiento 
de autocaravanas situado en primera línea frente al mar. El proyecto básico empezó a prepararse el pasado mes de diciembre, 
con la finalidad de crear una zona para acoger hasta 26 autocaravanas e incrementar las pernoctaciones turísticas en la ciudad 

y así dinamizar la economía local, apostando claramente por el turismo nacional e internacional.

La parcela de 2.600 metros cuadrados frente al mar necesitaba la pertinente autorización a Costas de la Generalitat Valenciana, 
puesto que se encuentra en zona de servidumbre de Costas. Este espacio diferente para la pernoctación turística estará dotado de 
servicios de saneamiento para evacuar aguas grises y fecales, agua potable de la red municipal, sistema automático de control de 
acceso, vallado de todo el perímetro y una zona ajardinada.

El área de autocaravanas situado en la Serratella, se concibe como autosuficiente financieramente con los abonos, que deberán 
efectuar las personas que deseen aparcar. Este espacio, se une a otros proyectos, como el del Arenal o Sant Gregori, que pretenden 
despertar la industria turística de la capital de la Plana Baixa.
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Burriana creará un aparcamiento público con 60 plazas en 
la zona del Grao

El Ayuntamiento de Burriana publicó los pliegos para el alquiler de terrenos sin uso en la avenida Mediterránea, la 
avenida Constitución y su prolongación, y las calles Mestre Vicent Asensi, La Farola y el Polígono UE-A5. El objetivo 
es facilitar el aparcamiento público y gratuito en las zonas más tensionadas de Burriana, creando una zona de es-

tacionamiento de cerca de 60 plazas.

Las condiciones del pliego indican que el Ayuntamiento alquilará solares sin uso durante tres años, con un pago de 2.500 
euros anuales. En el caso de que las parcelas no lleguen a la superficie mínima, el consistorio anima a los propietarios de 
terrenos colindantes a que acuerden agruparlos para poder acceder al arrendamiento.

El concejal de urbanismo, Juan Canós, señaló que “el Ayuntamiento analizará las ofertas presentadas y, de acuerdo con los 
pliegos, se elegirá con la mayor brevedad posible la parcela más favorable para adecuarla y que este verano ya esté dispo-
nible, para que vecinos y visitantes puedan disfrutar de nuestras playas”.

Burriana acuerda con los vecinos adyacentes a la calle 
Ribesalbes avanzar en su futura urbanización

El Ayuntamiento de Burriana siguió avanzando en la urbanización de la calle Ribesalbes y adyacentes. Una zona, que 
se inunda con cada episodio de fuertes precipitaciones debido a su baja cota y por carecer de desagües, servicios y 
alcantarillado, lo cual ha conllevado que los vecinos acumulen demandas y peticiones históricas sin resolver durante 

los últimos años. Por ello, tras un primer encuentro con el Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer, se acordó una posterior 
reunión, el pasado mes de marzo en el Salón de Plenos, donde asistieron miembros del equipo de Gobierno junto con 
técnicos municipales para proponer las soluciones a la falta de servicios que sufren los ciudadanos de la calle Ribesalbes.

Una vez el Consistorio de la capital de la Plana Baixa obtuvo el consenso de los propios vecinos de la calle Ribesalbes, se 
realizó posteriormente una consulta a los propietarios de los terrenos adyacentes, concretamente a los residentes en la 
unidad A-13, contigua a la unidad de ejecución de Ribesalbes, para abordar la posibilidad de una urbanización conjunta y 
más amplia en esta zona concreta del litoral de la ciudad. De esta forma, las actuaciones abordarían el espacio comprendido 
entre calle Benicàssim, Camí Fondo y la zona trasera del Hotel Aloha, específicamente, la futura calle Betxí.

La mayoría de los propietarios de la unidad de ejecución A-13 solicitaron al Ayuntamiento proceder a su urbanización junto a 
la calle Ribesalbes. De esta forma, 26 propietarios mostraron interés y su predisposición a dotar la zona de todos los servicios 
necesarios como ya tienen el resto de la ciudad.

Por ello, tras conseguir el consenso necesario de los vecinos para abordar el futuro proyecto, el Consistorio inició los trámi-

“Este proyecto no solo dotará de mayor capacidad turística la 
ciudad, sino que solventará la problemática de tener caravanas 
aparcadas en la zona marítima sin un lugar habilitado, con segu-
ridad y con todas las comodidades para sus usuarios”, explicó el 
concejal de Urbanismo, Juan Canós.

tes y la documentación oportuna para empezar a elaborar 
el proyecto que devuelva al siglo XXI la calle Ribesalbes y 
adyacentes que afecta a las unidades A34 y A13 del PGOU.

Al respecto, el Alcalde de Burriana explicó que “es un ejemplo 
más de la cercanía de este equipo municipal con los proble-
mas de nuestros ciudadanos”. “El proyecto de unir la urbani-
zación de esta calle con las propiedades adyacentes refleja 
el esfuerzo que estamos haciendo por dar solución a zonas 
importantes de la ciudad que estaban abandonadas”. Por su 
parte, el concejal de Urbanismo, Juan Canós, detalló que “la 
futura urbanización, casi a la carta para los propietarios, será 
por gestión directa y supondrá poner en valor una zona del 
litoral que ha estado olvidada durante años por la incapaci-
dad de llegar a acuerdos”.



| 9

VÍA PÚBLICA

Burriana y Facsa intensifican la lucha contra insectos y 
roedores ante el aumento de las temperaturas

El Ayuntamiento de Burriana y Facsa pusieron en mar-
cha la segunda fase de los tratamientos en el alcan-
tarillado para combatir la presencia de cucarachas y 

roedores, coincidiendo con el aumento de las temperaturas.

Desde el inicio de esta campaña, se ha observado una reduc-
ción significativa en los niveles de presencia de cucarachas y 
en la actividad de roedores, lo que refleja la efectividad de los 
tratamientos implementados hasta la fecha. Todos los da-
tos recopilados están siendo georeferenciados, permitiendo 
un análisis detallado que servirá para ajustar estrategias en 
futuras intervenciones.

“El Ayuntamiento de Burriana y Facsa reiteran así su compro-
miso con la salud pública y el bienestar de la ciudadanía. La 
mejora continua de las estrategias de control de plagas es una 
prioridad, asegurando así un entorno más seguro y saludable”, 
valoró el concejal de Vía Pública, Mario Trullen.

Burriana renueva el alcantarillado de la Malvarrosa 

El Ayuntamiento de Burriana finalizó las obras de renovación de la red de alcantarillado y abastecimiento de agua 
potable en la zona de la Malvarrosa. El acondicionamiento de estas infraestructuras hídricas resuelve una petición 
histórica de los vecinos de La Malvarrosa, que sufrían inundaciones en sus viviendas ante episodios de lluvia.

El equipo de gobierno, tras reunirse con los propietarios de 
la zona y con Facsa, empresa responsable de la gestión del 
agua, inició estas obras que, además de paliar las inunda-
ciones, supone una apuesta por la sostenibilidad en el uso 
del agua. Con el nuevo sistema de alcantarillado y de red de 
abastecimiento de agua potable, se realiza una separación 
de las aguas pluviales de aquellas denominadas “negras”, 
dirigiendo aquellas de origen pluvial a la acequia para ser 
vertidas al mar, y las que son residuales, a la depuradora.

El concejal de vía pública del Ayuntamiento de Burriana, Ma-
rio Trullen, afirmó que “con estas importantes obras, escu-
chamos y ponemos solución a una reivindicación histórica 
de nuestros vecinos, que veían como sus casas se inunda-
ban ante cualquier episodio de lluvia”.

Adecuación de las playas y zona costera

El Ayuntamiento de Burriana, a través de la conceja-
lía de Vía Pública liderada por el edil Mario Trullen, 
realizó tareas de pintado en los accesos a las playas 

desde la Avenida Mediterránea, como continuación de las 
intervenciones ya realizadas en el carril bici desde la calle 
Juan Carlos I hasta El Grao, durante las obras de ampliación 
de la Avenida Mediterránea.

Concretamente, se pintaron dos accesos que combinan un 
carril peatonal con un carril bici para dar seguridad a peato-
nes y ciclistas que accedan a la playa, específicamente en 
los aledaños del Merendero Manolo y el entrador de La Roca 
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Destinado a personas mayores con el objetivo de actualizar y adquirir conocimientos de seguridad vial, desarrollado por la Di-
rección General de Tráfico y el Ayuntamiento de Burriana, a través de las concejalías de Seguridad Ciudadana y Familia, en una 
apuesta por la seguridad vial en el municipio.

Este curso fue impartido durante los días 25, 26 y 27 de junio por un técnico de la Dirección General de Tráfico junto con un Agente de 
Policía Local de Burriana, en el Centro de Formación de la Policía Local. A la sesión inicial acudió el concejal de Seguridad Ciudadana, 
Antonio Ferrándiz, para que los asistentes pudieran trasladar al edil 
sus inquietudes y sugerencias respecto a la seguridad vial.

“El Ayuntamiento de Burriana continua con su apuesta por mejorar 
la seguridad vial en el municipio”, explicó Ferrándiz. Por su parte, la 
concejal de Familia, Beatriz Conejero agradeció “la predisposición 
mostrada por los representantes de las diferentes asociaciones de 
mayores de Burriana en participar de este curso”.

de la costa de Burriana. Por su parte, el acceso situado a la altura del Hotel Aloha, se encuentra dentro de la licitación de la 
ampliación de la Av. Mediterránea, por lo que se procederá a la modificación de dicha entrada durante la realización de las 
obras previstas en el próximo mes de septiembre.

Además, se pintó la zona de aparcamiento para personas con movilidad reducida PMR en la zona sur de la Playa del Arenal, 
así como se habilitó una vía de entrada y salida para dicho aparcamiento, puesto que durante los anteriores años, quedaba 
bloqueado su acceso por vehículos que estacionaban sin regulación. Finalmente, también se repintó el carril ya existente 
para ciclistas y peatones en el Camí Fondo, entre la Av. Mediterránea y la Av. Cañada Blanch.

Burriana celebra una nueva reunión de la mesa de la sequía 
para prepararse ante un posible escenario de emergencia

El Ayuntamiento de Burriana celebró una nueva reunión de la mesa de la sequía para prepararse ante un posible escenario de 
emergencia durante el verano. Durante el encuentro se propusieron acciones para fomentar y concienciar a la ciudadanía de 
la importancia del ahorro hídrico. Además se continuó con el desarrollo de una ordenanza municipal para anticiparse a futuras 

situaciones de verdadera emergencia que conllevarían medidas más restrictivas.

Entre las medidas, destaca la decisión de dotar el pozo número 6 de unas instalaciones de bombeo de agua reciclada para abastecer los 
camiones encargados de las tareas de la limpieza en vía pública. Además, también se acordó con la empresa concesionaria acelerar las obras 
de reparación del sistema de abastecimiento de agua para minimizar las fugas existentes.

Todas estas acciones se suman a las ya adoptadas hasta la fecha, como establecer el riego de parques y jardines en horario nocturno para 
evitar la evaporación de agua, así como a realizar un estudio exhaustivo del gasto en agua potable que suponen los edificios públicos.

SEGURIDAD CIUDADANA

Curso de seguridad vial “Itinerarios” para personas mayores

VÍA PÚBLICA
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Cultura traslada los escudos heráldicos del Museo Arqueológico 
Municipal a los pasillos del claustro del CMC de la Merced

CULTURA

Dentro del proyecto de renovación del Museo Arqueo-
lógico Municipal, se reubicaron los escudos heráldi-
cos que anteriormente se encontraban encastrados 

en las paredes de las salas del museo. Con la reciente re-
forma, han sido trasladados al pasillo de entrada, situados 
uno a cada lado de la inscripción de piedra del antiguo Con-
vento y Ermita de San Mateo.

El primero de los escudos se encontraba en la que fue la casa 
de Rafael Martí de Viciana en la actual Calle Mayor, habitada 
después por la familia Gosalbo-Bonet, a quién pertenece este 
escudo heráldico. Posteriormente, fue trasladado desde este 
inmueble hasta una almácera en la calle de la Merced, de don-
de fue recuperada por el Museo Local de las Escuelas Gradua-
das a principios del siglo XX, manteniéndose en la institución, 
ahora Museo Arqueológico de Burriana, hasta la actualidad.

El segundo escudo nobiliario, labrado en caliza negra del país, se cree que estuvo ubicado en alguna vivienda de la calle San 
Juan en el siglo XVIII. En 1928 fue hallado en una casa de la calle Santo Domingo y, de la misma manera que el anterior escudo 
heráldico, pasó a formar parte de los fondos del museo donde permanece hasta el día de hoy.

“Desde este momento, se encuentran a disposición del público en uno de los pasillos del claustro del Centro 
Municipal de Cultura de la Merced, sin necesidad de acceder al interior del museo para apreciarlos”, valoró 
el concejal de Cultura, Jesús Albiol.

Centenares de personas visitan el Museo Arqueológico 
Municipal de Burriana en su reapertura

Casi dos centenares de personas visitaron el Museo Arqueológico Municipal de Burriana (MAMBU) durante la ma-
ñana en su primera jornada de reapertura. Hasta allí, se han desplazado numerosos vecinos y vecinas de todas 
las edades, sumado a la participación de varios colegios e institutos de la ciudad, para conocer la nueva exposición 

permanente del MAMBU. Se trata de un nuevo concepto de museo y exposición que rompe con la estética anterior, gracias 
a un novedoso, original y llamativo diseño y concepto museográfico.

Al acto oficial de reinauguración del Museo, asistieron ediles del Consistorio Municipal y autoridades políticas, entre las que 
destacan el Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, la Secretaria Autonómica de Cultura, Paula Añó Santiago , el diputado 
provincial de Cultura, Alejandro Clausell, junto al concejal de Cultura, Jesús Albiol.
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Así, durante la visita la secretaria Autonómica de Cultura, Paula Añó, destacó el “esfuerzo de todos los que hicieron 
posible el nacimiento de un proyecto que viene del siglo XIX, se consolidó en el XX, y está viendo un nuevo 
renacer en el XXI. Un Museo que nos ofrece la narración del tiempo histórico del ayer, labrado por la mano 
humana”. Por su parte, el concejal de Cultural, Jesús Albiol invitó “a la ciudadanía de Burriana a disfrutar de este 
renovado espacio”, añadiendo que “ojalá algún niño o niña procedente de nuestros centros educativos pueda 
maravillarse con esta exposición y  trabajar en el MAMBU al acabar sus estudios”.

CMA

El Conservatori Elemental de Música Abel Mus, del CMA 
de Burriana, celebra su concierto final y graduación

El Centre Municipal de les Arts de Burriana celebró su 
programación de actuaciones para cerrar este curso 
lectivo. El alumnado del Conservatori Elemental de 

Música Abel Mus fue el protagonista del concierto ofrecido 
en el Teatre Payà en el que participaron los estudiantes de 
las agruaciones instrumentales del centro. 

Además, al final de la actuación, se celebró la graduación de 
los 15 alumnos que han completado las Enseñanzas Ele-
mentales de Música en el centro burrianense, único conser-
vatorio con titulación oficial en el municipio.

En el acto institucional de graduación intervino la directora del 
conservatorio burrianense y profesora Anna Pitarch, quien 
agradeció a las familias el haber apostado por la formación 

musical. También tomó la palabra Manuel Navarro, alumno graduado, quien en nombre de todos los estudiantes agradeció al 
profesorado su trabajo todos estos años. Para cerrar el acto, tomó la palabra la directora del Centre Municipal de les Arts, Ana 
Llopis, quien destacó que los resultados conseguidos y el trabajo mostrado en el escenario no hubiera sido posible sin el trabajo 
codo con codo de alumnado y profesorado.

El alumnado Adulto y Senior de Arte del CMA inaugura su 
exposición de fin de curso

El Centre Municipal de les Arts inauguró la exposición de final de curso del alumnado Adulto y Senior del Taller d’Arts Plàsti-
ques. Así pues, las obras que han realizado durante todo este curso, lucieron en el Claustro del Centre Municipal la Mercé 
y se pudieron visitar hasta el 21 de junio. 

Gracias a esta muestra de cierre de curso, el alumna-
do tuvo la posibilidad de exponer los trabajos de di-
bujo, pintura y cerámica que realizaron en sus clases 
regulares. Como resultado, la exposición es un fiel 
reflejo de la evolución experimentada en las aulas y 
sirve de impulso para que el alumnado siga superán-
dose año tras año. A la inauguración acudieron tanto 
los artistas, como el profesorado y el equipo directi-
vo, quienes tras contemplar la exposición compar-
tieron un ágape en el Jardí Arqueològic de La Mercé.
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El alumnado de Jardí Artístic celebra su graduación y 
entrega de diplomas

El Centre Municipal de les Arts de Burriana celebró la graduación 
de una nueva promoción de la actividad Jardí Artístic. En esta 
ocasión, 38 alumnos recibieron la orla y el diploma acreditativo 

por haber completado esta etapa formativa, en la que el alumnado re-
cibe enseñanzas artísticas que combinan la Música, la Danza y las Artes 
Plásticas de forma multidisciplinar.

Así pues, durante el transcurso del acto, cada alumno obtuvo su 
reconocimiento por parte del profesorado y el equipo directivo. El 
alumno Nico Aleixandre fue el encargado de dedicar unas palabras 
de agradecimiento en nombre de toda la promoción. Por su parte, la 
profesora Ana Piquer, como coordinadora del área de Jardí Artístic, 
también hizo lo propio. Durante el transcurso del acto, hubo una pe-
queña muestra de las enseñanzas del centro artístico. En el área de Música intervinieron los alumnos de violín Hugo Arnau, Axel Rossi, Ander 
Pachón y su profesor Víctor Yusá; en el área de Danza, fue el turno de Carmen Broch y Balma Felis; mientras que en el área de Artes Plásticas, 
la alumnado cerámica Lola Figuerola realizó una creación en directo. Para cerrar el acto, se ofreció una merienda.

El alumnado de danza del CMA despide el curso con una 
gala en el Teatre Payà

El Centre Municipal de les Arts de Burriana celebró la gala de final de curso de l’Escola Municipal de Dansa para despedir 
las clases anuales. Así pues, más de 200 alumnos protagonizaron un espectáculo en el Teatre Payà, en el que la danza 
fue el hilo conductor. Durante casi dos horas, el público pudo disfrutar de actuaciones de danza clásica, española, con-

temporánea, flamenco, danzas tradicionales valencianas, funky, claqué, danza del vientre, bailes de salón y teatro musical. 
Además y como novedad, este año participó en el festival el alumnado del CEIP Hortolans de Burriana, quienes durante todo 
el curso han asistido a clases regulares de Danza Diversa coordinadas por el profesor Antonio Jumillas.

De este modo, la gala sirvió para que el alumnado mostrara el trabajo que han realizado en el aula durante este curso. Cabe 
mencionar que l’Escola Municipal de Dansa de Burriana es un organismo público reconocido por la Generalitat Valenciana y, por 
ello, la formación artística que se ofrece responde a una programación didáctica que garantiza la evolución en el aprendizaje 
y que no sería posible sin el trabajo del equipo docente. Al finalizar la gala, las alumnas de 4º curso de formación elemental 
Mariola Prior, Lola Tena, Sofía González y Júlia García recibieron la orla acreditativa por haber completado el proceso formativo. 

El alumnado de Teatro despide el curso con una 
representación escénica

El grupo de Teatro del CMA protagonizó una representación artística con motivo del cierre del curso anual. El es-
cenario del Auditori Juan Varea fue el espacio escogido para poner en escena todo lo trabajado durante el curso y 
mostrar la evolución del alumnado. Bajo la coordinación de la profesora Rebeca Izquierdo, el alumnado interpretó 

tres piezas. La primera la protagonizaron las alumnas de Teatro Musical, quienes representaron un fragmento de la obra 
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Chicago, cantando en directo. Seguidamente, el alumnado 
de teatro juvenil representó la obra “El trapero y el papa-
gayo”, una creación escrita por el dramaturgo Gianni Ro-
dari. Para completar la representación, el grupo de teatro 
adulto interpretó una adaptación de Rodari del eterno 
cuento de Andersen: “El traje nuevo del emperador”. 

Las alumnas de Danza Contemporánea bailan en el 
Certamen Internacional de Danza Luis XIV

Siguiendo con el programa formativo y práctico, las alumnas 
de Danza Contemporánea del Centre Municipal de les Arts 
participaron en un nuevo certamen. Bajo la coordinación de 

la profesoraMelissa Usina, las alumnas Anaïs Garcia y Alexandra Ta-
tulescu interpretaron el dúo “Golden hours” dentro del VII Concurso 
Internacional de Danza Clásica y Conremporánea Luis XIV (Valencia). 

El trabajo realizado y la puesta en escena les valió para que Anaïs Gar-
cia recibiera una beca de formación en la Compañía Transfermove, diri-
gida por Toni Aparisi. De este modo, se ofrece un periodo de trabajo en 
el que la alumna podrá tener un acercamiento al mundo profesional.

La dramaturgia, creada por la profesora Rebeca Izquierdo, 
se representó en diversos emplazamientos de la ciudad 
y contó con una participación activa de público. En las es-

cenas, el alumnado interpretó diversas situaciones cómicas en 
las que el cierre de un contrato de compra-venta de naranjas 
fue el hilo conductor.

Además, en esta ocasión, la Big Band de Centre Municipal de 
les Arts, dirigida por Imma Martínez, también puso su granito 
de arena e interpretó varios temas que amenizaron una de las 
escenas de teatro.

Premio en el IV Certamen Amateur de Danza del Mediterráneo

Las alumnas de 4º curso de Ense-
ñanzas Elementales de Danza par-
ticiparon en el IV Certamen Amateur 

de Danza del Mediterráneo y obtuvieron 
el Premio a la Mejor Técnica. Bajo la coor-
dinación de su profesora Mayte Gaspar, 
Júlia García, Mariola Prior y Sofía Gonzá-
lez presentaron una coreografía de Dan-
za Española, en la que el uso y manejo 
del mantón fue la nota que marcó la di-
ferencia. Como resultado, las alumnas se 
alzaron con el galardón que pone en valor 
el trabajo de todo el curso.

El CMA participa en la Jornadas Modernistas con la obra 
“Burriana… ¿París o Londres?”. 
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Inicio del Plan de Recuperación del casco histórico 

El Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de 
Patrimonio dirigida por el edil Alejandro Clausell y coin-
cidiendo con el Día Internacional del Modernismo, pre-

sentó el Plan de Recuperación del casco histórico de la ciudad. 

Este es un primer paso, dentro de la estrategia marcada a lo 
largo de los próximos años, para poner en valor las vivien-
das históricas de la ciudad y crear un museo al aire libre que 
contemple todas las fachadas únicas de Burriana, fruto de 
los años dorados de la exportación de la agrícola.

LÍNEA DE SUBVENCIONES
La línea de subvenciones puesta a disposición de los propie-
tarios de los inmuebles con fachadas protegidas asciende a 
50.000 euros. La concesión de subvenciones, en régimen de 
concurrencia competitiva, tiene como objetivo fomentar la 
conservación y poner en valor el patrimonio arquitectónico 
local y especialmente los edificios protegidos situados en el 
Conjunto Histórico de la ciudad de Burriana.

El objeto de subvención serán las inversiones que realicen 
las personas beneficiarias en trabajos de rehabilitación, pin-
tura, iluminación ornamental o reformas interiores ejecuta-
das sobre los edificios protegidos

Únicamente se admitirá una solicitud de subvención por edi-
ficio catastral y cada solicitud podrá ser subvencionada, se-
gún la línea respectiva, en distintos porcentajes. En el primer 
caso, se dotará de un 80% del presupuesto protegible para la 
reparación de revestimiento, pintura y obras de rehabilita-
ción de fachada. En el segundo caso, también hasta un 80% 
del presupuesto protegible será destinado para iluminación 
ornamental. Y por último, para el tercero de los casos, se 
dotará de hasta un 60% del presupuesto para las reformas y rehabilitaciones del interior del inmueble. Tanto en el caso de 
que se opte por una o por varias líneas, el límite máximo de la subvención será de 15.000 euros por vivienda.

ILUMINACIÓN
Otra de las novedades de la iniciativa es que aquellos propietarios o arrendatarios con permiso del titular de la propiedad o las comu-
nidades de propietarios de inmuebles protegidos incluidos en el Conjunto Histórico de Burriana, que estén interesados en instalar 
iluminación ornamental en sus fachadas, deben saber que una vez esté en funcionamiento, y si así lo consideran, se ofrecerá la po-
sibilidad de conectarla a la iluminación pública general y por consiguiente, no tendrá coste en la factura de la luz para los propietarios.

PROPIETARIOS
Fruto de los años dorados de la exportación citrícola, Burriana fue uno de los municipios con más población licenciada de la 
provincia de Castellón. Por ello, como consecuencia del periodo económico más expansivo de la capital de la Plana Baixa y 
de las oportunidades laborales que ofrecían otras grandes ciudades de España, muchos de estos jóvenes altamente cua-
lificados establecieron su residencia habitual lejos de Burriana. Ahora, desde el consistorio se ha estado localizando, uno a 
uno, a los cerca de 200 propietarios y herederos de las joyas arquitectónicas del modernismo, afectadas por estas líneas 
de subvenciones que estarán disponibles los próximos años, para remitirles una carta informativa acerca de las ventajas 
de poner en valor estas propiedades. En la actualidad, muchas de ellas, se encuentran cerradas y en desuso, por lo que se 
“pretende seducir, convencer y ayudar a aquellos propietarios que estén interesados en devolver el esplendor a una parte muy 
importante de nuestra historia y patrimonio”, detalló el concejal.
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CIUDAD DE MUSEOS
El objetivo último del Plan de Recuperación del casco histórico es poner en marcha el museo modernista al aire libre, dentro de 
una estrategia global de convertir a Burriana en una “Ciudad de Museos”. Del mismo modo, evitar el declive que sufren muchas 
urbes en su zona más céntrica debido al deterioro y abandono de los inmuebles. Un nuevo espacio que devuelva al visitante al 
esplendor del pasado histórico del municipio, para revivir el patrimonio arquitectónico, musical, artístico y literario del Modernismo 
para conocer aún más la localidad a través de los edificios más destacados del Modernismo, testimonios del auge económico 
producido por el comercio de la naranja a principios del siglo XX, en el que había alrededor de 200 comerciantes exportadores y 
que significó una auténtica revolución para el desarrollo y el urbanismo de la ciudad.

REUNIONES CON ENTIDADES DEL SECTOR FINANCIERO E INMOBILIARIO
El concejal de Patrimonio, Alejandro Clausell, se reunió con representantes de entidades del sector financiero y del sector 
inmobiliario para crear sinergias con propietarios de viviendas emblemáticas y posibles inversores, además de analizar la 
posibilidad de facilitar líneas de crédito ventajosas dado el interés general en la protección y promoción de este patrimonio 
arquitectónico singular de Burriana. “Burriana tiene una alta demanda de jóvenes y profesionales que quieren vivir en el 
casco histórico de la ciudad pero la oferta actual no cubre estas necesidades”, valoró Clausell, quien añadió que “un centro 
sin actividad y con inmuebles cerrados, es un centro sin vida y este Plan de Recuperación del casco histórico devolverá la 
vida y el pulso al corazón de nuestra ciudad”.

EDUCACIÓN

La Terraza Payà se convierte en el escenario de la “Escola Canta 2024”

Participaron los colegios Pare Vilallonga, Novenes de Calatrava, Roca i Alcaide, Penyagolosa, Cardenal Tarancón, Josep Iturbi e llles 
Columbretes junto con la Banda Jove de L’Agrupació Filharmònica Borrianenca. De esta forma, se implicaron 250 alumnos y más 
de 40 músicos de la banda joven de la Asociación filarmónica. Así pues, con este evento al que asistió el concejal de Educación, Alex 
Clausell, se culminó un proyecto que el profesorado de música de los diferentes centros comenzó a trabajar a principios de curso, 
ya que las canciones y coreografías forman parte de los saberes y competencias trabajadas en el área de música de las escuelas.

Burriana logra la titularidad del colegio público de educación 
especial Pla d’Hortolans

El Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, junto al concejal de Educación, Alejandro Clausell, acudieron a la Dipu-
tación Provincial de Castellón con la finalidad de rubricar la cesión del traspaso de la titularidad del CEEI Público Pla 
d’Hortolans al Ayuntamiento de Burriana. Tras la firma de la mutación demanial del inmueble, a partir de ahora será 

el consistorio burrianense el encargado de mantener su uso como centro de educación especial.

Se celebró el proyecto educativo Escola Canta 2024 en el 
parking de la Terraza Payà, que esta segunda edición lle-
vó por título ‘Els Súper Ods: Aventura 2030’.  Escola Canta 

es un proyecto educativo que lleva la música a las aulas de los 
centros educativos de Burriana escenificado en un concierto 
que conciencia acerca de la importancia de estar comprometi-
dos con la protección y conservación del medioambiente.

Por su parte, el Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer, agra-
deció a la presidenta de la Diputación de Castellón, Marta 
Barrachina, “el compromiso con Burriana, haciendo reali-
dad y formalizando la cesión para acometer las obras de 
remodelación del centro educativo”.

Hay que recordar que el Ayuntamiento de Burriana tiene aproba-
da por parte de la Conselleria de Educación, Cultura y Deporte la 
propuesta de reforma integral de este centro educativo, tras su 
solicitud para que dicha actuación fuera incluida en el Pla Edificant.
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Las Banderas Azules ondean en las playas de Burriana

Los distintivos de calidad ambiental de la Bandera Azul 
2024, otorgados por la Fundación ADEAC, ya ondean en 
las playas de Grao-Malvarrosa y El Arenal de Burriana.

Este reconocimiento internacional a la calidad y la excelencia 
en la gestión ambiental y turística costera fue recogido por el 
Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, en el acto de en-
trega de Banderas Azules de la Conselleria de Medio Ambiente.

Así pues, acompañado por la concejal de Medio Ambiente, 
Noelia Peris, la concejal de Fiestas, Paloma Boix, y la direc-
tora de la “Escola de la Mar” de la Generalitat Valenciana en 
Burriana, Diana Saura, se procedió al izado dichas banderas 
en las playas de la capital de la Plana Baixa.
Este distintivo, se suma a la bandera de ECOPLAYAS 2024 otorgada por ATEGRUS, que recientemente renovó su certificación 
en la playa del Arenal.

TURISMO

III Jornadas Modernistas y de recreación histórica ‘Burriana, 
París y Londres’

Burriana viajó en el tiempo con las III Jornadas Mo-
dernistas y de recreación histórica ‘Burriana, París y 
Londres’, organizadas por la concejalía de Turismo en 

colaboración con el Centre Municipal de les Arts y la Aso-
ciación Nacional de Entidades Modernistas, y que hicieron 
revivir el esplendor de aquellos majestuosos años de prin-
cipios del siglo XX mediante charlas, exposiciones, recrea-
ciones históricas,teatro, baile y actividades infantiles.

Las jornadas histórico-culturales dieron inicio con la inaugu-
ración oficial de las jornadas en la Casa Reig (Centro Social 
Caixa Rural de Burriana), en la que se ofreció una conferencia 
y distintas exposiciones-recreaciones. El día siguiente tuvo 
lugar un concurso de dibujo infantil y una recreación itine-
rante por parte de un grupo ciclista modernista.

El mismo día se realizó una obra de teatro itinerante por par-
te de los alumnos de Teatro del Centre Municipal de les Arts 
de Burriana titulada “Burriana, ¿París o Londres?. Estos 8 
alumnos, que empezaron a ensayar el pasado mes de febre-
ro, fueron previamente seleccionados tras un cásting y junto 
con músicos representaron esta obra escrita y dirigida por la 
profesora del centro Rebeca Izquierdo.

Los distintos pases se realizaron de forma gratuita en el Pa-
bellón de la Música del Camí d’Onda, Calle Sant Vicent, en el 
interior de la Casa Reig, y el Mercado Municipal. 

Posteriormente, tuvo lugar un encuentro modernista en el 
Mercado Municipal, donde se congregaron todos los parti-
cipantes en las actividades de la mañana, además de visi-
tantes y vecinos. Por la tarde, también se ofreció una charla 
histórico-artística en el quiosco modernista sobre el Camí 
d’Onda a principios del siglo XX. 
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Por último, el 16 de junio, además de las exposiciones “El ajuar de la Burriana modernista” y “el cinematógrafo en la Burriana 
modernista” en la Casa Reig, se ofreció una exhibición de bailes modernistas en el Pabellón de la Música del Camí d’Onda por 
parte del Grup de danses Sant Jordi d’Alcoi. 

La concejal de Turismo, Noelia Peris, indicó que “Burriana se convirtió en un plató en el que nuestro rico patrimonio arquitec-
tónico fue el escenario de un viaje inmersivo al pasado, donde se pudo disfrutar de Burriana de una manera única y original”.

Burriana consigue el distintivo de calidad la bandera Qualitur 2024

Las playas del Grau-Malvarrosa y El Arenal fueron pre-
miadas con el distintivo de calidad la bandera Qualitur 
2024 por su apuesta por la excelencia. Estos distintivos 

se suman a las ya obtenidas Banderas Azules en ambas pla-
yas y la bandera ECOPLAYAS en la playa de El Arenal.

La concejal de Turismo y Medio Ambiente, Noelia Peris, fue la 
encargada de recoger la bandera en el acto oficial de entrega 
por parte de la consellera de Innovación, Industria, Comercio 
y Turismo, Nuria Montes.

La edil, posteriormente y junto a los alumnos del CEEI Pla 
d’Hortolans, izaron las banderas de Qualitur y Calidad Turís-

tica en la playa del Arenal, y la de ICTE de Calidad Turística, también en la Malvarrosa-Grau, con la norma UNE ISO, que certifica 
el cumplimiento de los requisitos de calidad y medio ambiente de sus playas. 

La Generalitat, a través de Turismo de la Comunitat Valenciana, reconoce mediante la Bandera Qualitur, el esfuerzo de los 
municipios que ofrecen playas con aguas limpias y arenas cuidadas, medidas de vigilancia, servicios higiénicos, equipaciones 
lúdicas, medidas de protección ambiental y la garantía de su accesibilidad universal.

Peris expresó su satisfacción por conseguir esta distinción, ya que “la obtención de estas banderas es un reconocimiento a 
nuestro compromiso con el turismo sostenible y de calidad, así como a nuestra dedicación a hacer de Burriana un destino 
accesible y acogedor para todos”.

Celebración de las Jornadas Gastronómicas “Productos de 
Nuestra Lonja”

La Asociación de Hostelería de Burriana, en colaboración 
con la concejalía de Turismo ,presentaron las Jornadas 
Gastronómicas Productos de Nuestra Lonja en la Sala 

de Plenos de la administración local. Este evento culinario 
que se celebró del 21 al 30 de junio, fue una experiencia úni-
ca que deleitó los paladares más exigentes y atrajo a turistas 
y amantes de la gastronomía de toda la región.

Las Jornadas Gastronómicas “Productos  de Nuestra Lonja” 
de Burriana destacan por su enfoque en los productos fres-
cos y de alta calidad que llegan diariamente de la lonja local. 
Durante una semana, los visitantes pudieron degustar platos 
exclusivos elaborados por los mejores chefs de la localidad, 
quienes diseñaron menús especiales para resaltar la riqueza 
y variedad de los productos del mar de Burriana. Los restau-
rantes que participaron fueron Flamingo Coffee, Bomboras, 
Coppelia Bonica, Rte. Náutico, Polifuncional Serratella, Ca la 
Rosa, el Arenal y Pinocchio.

TURISMO
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Este evento es fruto del esfuerzo conjunto de la Asociación de Hostelería de Burriana y el consistorio de la capital de la Plana 
Baixa, con el objetivo de promover la gastronomía local y posicionar a Burriana como un destino gastronómico-turístico  de 
primer nivel.

TURISMO

Jornada de la Cultura del Turismo 
del Gusto

Burriana acogió la Jornada de la Cultura del Turismo del 
Gusto, un evento organizado por la Fundación Valenciana 
Premios Rei Jaume I junto con la Diputación de Castellón 

para poner en valor el producto y la gastronomía de la región. 
Durante la presentación, se explicaron  las propuestas gastro-
nómicas de la provincia con la finalidad de analizar la calidad 
agroalimentaria y paisajística de la provincia de Castellón, así como destacar el valor del producto local, o de kilómetro cero, como un 
elemento diferenciador que atrae turismo y beneficia a la economía local

Por su parte, el alcalde agradeció “elegir la capital de la Plana Baixa como anfitriona de este importante encuentro”, al tiempo que explicó 
que “España es líder mundial en gastronomía construida con el paso de los años y basada en los pilares de vanguardia, innovación y 
sostenibilidad”. De esta forma, el encuentro sirvió también para explorar cómo la gastronomía puede ser utilizada estratégicamente 
para impulsar el turismo y su desestacionalización. 

El evento contó con la presencia del Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer, el Vicepresidente de la Diputación de Castellón, An-
drés Martínez, Presidente ejecutivo de la Fundación Valenciana Premios Rei Jaume I, Javier Quesada, la directora Territorial de 
Conselleria de Agricultura, Ganadería y Pesca de Castellón, María Luisa Albiol, así como concejales y autoridades.

Burriana repartió los premios a restaurantes y ciudadanos participantes 
del sorteo de la XIII Ruta de la Tapa / Ruta del Sabor

La concejala de Turismo, Noelia Peris, visitó los establecimientos ganadores de la XIII Ruta de la Tapa / Ruta del Sabor para 
entregar los respectivos premios. El primer premio fue para la Tapa “Burriana, París y Londres” de Flamingo’s Coffee, quien 
revalidó el título de la mejor tapa de Burriana por tercer año consecutivo. Gracias a este premio, la Tapa será el cartel anun-

ciador de la próxima edición de la Ruta de la Tapa / Ruta del Sabor 2025 y el local ha ganado además un especial en un medio de 
comunicación especializado en gastronomía. A su vez, la Tapa ganadora resultó semifinalista para ser una de las 5 mejores tapas 
de la provincia en el concurso a la mejor Tapa de la Comunidad Valenciana.  El segundo premio lo logró la Tapa “Cachopín trufado” 
de la Tasca Colmado Maruja y finalmente el tercer premio fue para la Tapa “La Pinta” de Náutico Restaurante.  A su vez, en la Ofi-
cina de Turismo tuvo lugar la entrega de premios a los ganadores del sorteo de los pasaportes que se depositaron en las urnas 
habilitadas en los locales una vez conseguidos 10 sellos de consumición.
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COMERCIO

La Federació del Comerç 
de Burriana presentó la 
Campaña “La Bolsa Bonita 
de Burriana”

En el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Burriana 
tuvo lugar, por parte de la concejala de Comercio, 
Suni Fandos, y miembros de la Junta Directiva de la 

federación, la presentación de esta acción que pretende 
generar una mayor movilidad e interacción de las com-
pras en toda la ciudad.

Del 1 al 31 de julio, o hasta fin de existencias, los clientes 
podrán obtener “la Bolsa Bonita de Burriana” completan-
do un pasaporte que se pondrá a disposición de los ciuda-
danos en los comercios federados.

CONTROL DE CONTRATAS

Reparación y adecuación del Ecoparque Municipal como parte del 
Plan de Limpieza Integral de Edificios Públicos

La concejalía de Control de Contratas, liderada por la edil Suni Fandos, junto a la empresa concesionaria Urbaser, 
coordinaron una serie de mejoras y tareas de mantenimiento en el Ecoparque Municipal de Burriana, como con-
secuencia de la falta de mantenimiento de los últimos años y los actos vandálicos acontecidos el pasado 19 de 

junio, en las que se destruyó parte del vallado del recinto y algunas zonas de las instalaciones interiores, además de 
realizarse diferentes pintadas.

Entre estas actuaciones que se engloban en el Plan de Limpieza Integral 
de Edificios Públicos, se encuentra el saneamiento y pintado de las case-
tas, adecuación y limpieza de los interiores de estas, así como los baños 
y diferentes estancias de la caseta grande, además de la renovación de 
los vinilos de la cartelería, mantenimiento de las zonas ajardinadas y la 
reparación de sus sistemas de riego, así como la reparación y sustitución 
del vallado perimetral dañado durante los actos incívicos.

Asimismo, con el objetivo de dotar de mayor seguridad al recinto, se pro-
cederá a la instalación de cámaras de seguridad, siguiendo las especifica-
ciones del técnico municipal, poniendo fin a una demanda por parte de la 
empresa concesionaria.
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SERVICIOS SOCUALES

‘Donanters, la red más social’

Se presentó en la Sala de Plenos del Ayuntamiento 
una nueva sesión de la campaña organizada por la 
Generalitat Valenciana, titulada ‘Donanters, la red 

más social’.

Por primera vez se realizó una donación de sangre y médula 
en el puerto de Burriana en el Sport Center Titan M-M (Ma-
rina Burriananova). 

El objetivo de la campaña es concienciar a la ciudadanía de la 
importancia de donar sangre y plasma, y animar a la mayor 
cantidad de ciudadanos a participar. La donación de médula 
es crucial, ya que puede salvar vidas de personas con enfermedades graves como leucemia y linfoma. 

Al acto asistieron el Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, junto a la concejal de Servicios Sociales, Isabel Monfort, y la 
Directora del Centro de transfusiones de la Comunidad Valenciana en Castellón, Virginia Callao, el presidente de la Asociación 
Asolecas, Miguel Ángel Mesa, y la representante de la Asociación Médula Castellón, Maite Picón.

Burriana celebra las Jornadas del Orgullo LGTBIQ+ 2024

Con motivo de la celebración del Día Internacional del Orgullo LGTBIQ+ 2024, el Ayuntamiento de Burriana, a través 
de las concejalías de Servicios Sociales y Fiestas, lideradas por las ediles Isabel Monfort y Paloma Boix respecti-
vamente, celebró las Jornadas del Orgullo en la capital de la Plana Baixa con actividades  abiertas a la ciudadanía y 

totalmente gratuitas en el cámping de El Arenal.

Las jornadas incluyeron una mesa redonda en la que participaron diversos actores del colectivo LGTBIQ+; entre ellos el 
abogado, Rafael Molina, el psicólogo, Eric Vilar, del Servicio Orienta, la oficina integral LGTBI de la Generalitat Valenciana, y 
todo ello moderado por la periodista Andrea Jarque. Durante la noche, se realizó un “paiporta” popular, seguido de la sesión 
cinematográfica de la película “20.000 especies de abejas” de Estibaliz Urresola Solaguren.

La segunda jornada, coincidiendo con la celebración mundial del Día del Orgullo LGTBIQ+, inició con la lectura del manifiesto 
por parte de miembros del colectivo y autoridades municipales. Al finalizar, se inauguró una exposición fotográfica dispuesta 
a lo largo de los árboles del cámping, creando un museo al aire libre aprovechando el área natural y el buen tiempo.

Estas fotografías fueron resultado de una campaña de participación ciudadana previa en la que artistas y aficionados fueron 
compartiendo en redes sociales sus obras de temática LGTBIQ+ con el hashtag #elamorsiempregana o #lamorsempreguanya.

Para finalizar, y con motivo de dar una nota festiva a esta programación, el grupo musical Anderband, formado por Andrea 
Alcalá y Fernando Redondo, pusieron el broche de oro a un día donde reinó la reivindicación, la tolerancia y la sensibilización.

A las actividades de las Jornadas del Orgullo asistió el Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, la concejal de Servicios So-
ciales, Isabel Monfort, la concejala de Fiestas, Paloma Boix, el senador, Vicente Tejedo, y miembros de la corporación municipal.
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DEPORTES

Campeonato de España para Deportistas con Discapacidad en aire libre 
y el Trofeo Nacional RFETA “Arco & Salud 24”

Se celebró el Campeonato de España para Deportistas con 
Discapacidad en aire libre y el Trofeo Nacional RFETA “Arco 
& Salud 24”, en el Complejo Deportivo Llombai de Burriana.

El evento deportivo organizado por la Real Federación Es-
pañola de Tiro con Arco y el Club “Tir al Arc Borriana”, en co-
laboración con la concejalía de Deportes del Ayuntamiento 
de Burriana, se celebró al aire libre y contó con participan-
tes de federaciones de toda España.   En el campeonato 
nacional de “Tiro con arco adaptado” se adapta el tiro a las 
necesidades especiales que tenga el arquero debido a su 
discapacidad física, visual o cerebral/intelectual.  Paralela-
mente, en el Trofeo Nacional “Arco & Salud 24” participaron 

El pasado 15 de junio se llevó a cabo una nueva edición del Infinitri Burriana Triathlon Festival. Su etiqueta de “festival” la 
diferencia de muchas otras pruebas de triatlón. En primer lugar, se pusieron en juego 4 distancias a la vez en una misma 
mañana, desde la Short, la más asequible, hasta la Half, la distancia reina. Esto permitió a muchos clubs acudir en grupo 

para que todos sus integrantes, tengan el nivel que tengan, pudieran disfrutar de una mañana de deporte con sus compañeros.

Otro aspecto que enamora a los que vivieron la experiencia es la zona en que se encuentran al cruzar la meta: el Infinitri Village. 
Un grupo de música rock amenizó en la zona de recuperación a todos los valientes que fueron cruzando la moqueta roja de fi-
nisher. Paella valenciana, dulces y cocas locales, fruta variada, pizzas de todos los sabores, cerveza, photocall, zona de masajes, 
etc. conformaron un ambiente perfecto para bajar pulsaciones y comentar la hazaña con los compañeros.

Con tan sólo 3 ediciones, el evento volvió a romper récords de participación y satisfacción entre los triatletas. Los ganadores de esta 
tercera edición fueron Isabel Solsona y Jordi Pascual en distancia Half; Nerea García y Jose Ignacio Tapias en distancia Aquabike; Neus 
Lluch y Santi Martínez en distancia Olympic+; Karmele Garaioa y Pablo Sospedra en distancia Short. Al acto de entrega de trofeos 
asistió el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Burriana, Francisco Capdevila junto con la edil de Turismo, Noelia Peris.

mujeres con linfedema, que aparece como consecuencia de los tratamientos de cáncer de mama, para cuya recuperación 
el tiro con arco se considera un deporte especialmente indicado. 

Con el objetivo de dar apoyo al evento asistieron el Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, el concejal de Deportes, Fran 
Capdevila, y la concejala de Servicios Sociales, Isabel Monfort.

700 triatletas inundan la Playa del Arenal con el Infinitri Burriana Triathlon Festival
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CON MIS VECINOS

“Con mis vecinos” son encuentros donde cada semana, el Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, visita un sector 
de la ciudad para escuchar ideas, sugerencias, carencias o desperfectos que sería conveniente abordar por parte del 
ayuntamiento para mejorar la calidad de vida y bienestar de los burrianenses.

Inauguración del Parque Canino

CON MIS VECINOS

El alcalde, acompañado por el concejal de Urbanismo, Juan Canós, y miembros 
del equipo de Gobierno, visitaron la inauguración del nuevo parque canino en la 
Avenida Transporte. 

El traslado del parque canino de la Plaza Hereu a Avenida Transporte se realizó con 
el objetivo de atender las quejas que los vecinos trasladaron al ayuntamiento du-
rante la anterior legislatura. Entre los motivos que esgrimieron los residentes y que 
presentaron por registro en el consistorio se encontraban las continuas molestias 
que generaba tener el parque canino a escasos metros de las viviendas, incluyen-
do los malos olores y entrada continua de polvo en las viviendas, junto con ruidos 
constantes y ladridos a altas horas de la madrugada que impedían el descanso de 
los residentes de la zona.

Durante la visita, los vecinos agradecieron las actuaciones que fueron coordinadas 
por las concejalías de Urbanismo y Vía Pública de los ediles, Juan Canós y Mario Tru-
llen respectivamente, para la construcción del nuevo parque canino alejado de las 
viviendas. Así, el alcalde junto con los miembros del equipo de Gobierno procedieron 
al cierre definitivo del antiguo parque canino.

       IES JAUME I
Este fue el segundo de los encuentros del alcalde, acompañado por 
la concejal de Fiestas y Promoción lingüística, Paloma Boix, con los 
más jóvenes de Burriana, puesto que en esta ocasión fue el turno del 
alumnado del instituto IES Jaume I, en representación de la juventud 
del municipio.

Durante el encuentro, el alcalde y la concejal escucharon diversas 
peticiones, destacando principalmente la necesidad de crear más es-
pacios de ocio, campos de fútbol, y una piscina municipal al aire libre.

Los estudiantes expresaron su preocupación por diversos temas de 
actualidad, como son las obras del nuevo IES Jaume I o el estado del 
PAI Sant Gregori. Asimismo, solicitaron la creación de carriles bici con 
itinerarios más coherentes y seguros para facilitar los desplazami-
entos por el municipio, así como un servicio de autobús que conecte 
Burriana con Alquerías del Niño Perdido.
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LO + DESTACADO EN REDES SOCIALES

Paiporta de Federació de Falles
Se celebró el paiporta en honor a Sant Joan organizado por la Fede-
ración de Fallas de Burriana, con la colaboración del Ayuntamiento 
de Burriana, que congregó a 1.000 falleros en los alrededores del 
camping de El Arenal.

X Maraclot
Se celebró la X edición de la “Maraclot”, organizada por el Club De-
portivo “Amics del Clot” en colaboración con el Ayuntamiento de Bu-
rriana. El evento ha acogido a 280 inscritos que acudieron hasta las 
inmediaciones de la zona natural situada en el Grao de Burriana para 
participar en la prueba.

Esta tradicional prueba consiste en una carrera a pie por equipos en 
el paraje natural del Clot de la Mare de Déu, a través de relevos y que 
cuenta con dos distancias; un maratón de 42 km, y media maratón 
21 km.

Inicio de Fiestas de Santa Bárbara
Se celebró el “Tombet de Bou” como parte de las Fiestas de la Aso-
ciación de Vecinos de Santa Bárbara, una popular y multitudinaria 
cena en la que más de 500 personas pudieron degustar la exquisita 
carne de toro, que la comisión organizadora preparó durante toda 
la tarde. 

Para finalizar el encuentro, tuvo lugar una actuación musical de Lolita 
Torres, seguido de un espectáculo de magia a cargo del Mago Llaves. 

Concierto inaugural del VI Festival de 
Música Juan Gual Esteve
El VI Festival de Música Juan Gual Esteve llenó el Racó de l’Abadia en 
su concierto de inauguración, en el que participaron Eugenia Moliner 
y Francisco López a la flauta, Denis Azabagic a la guitarra y Luis Arias 
al piano, organizado por las concejalias de Cultura y Turismo.

Visita del autobús de la ACCC
La Asociación Castellón Contra El Cáncer ACCC puso al servicio de 
la ciudadanía un autobús de diagnóstico y una carpa solidaria en la 
Plaza Mayor de Burriana, con el objetivo de hacer frente a la enfer-
medad oncológica.

Los vecinos de Burriana acudieron para realizar un diagnóstico de 
prevención de cáncer de melanoma así como adquirir detalles para 
aportar una ayuda económica a la asociación.

Tejiendo en público 
Para celebrar el Día Mundial de Tejer en Público, como cada segundo 
sábado de junio desde hace tres años, un gran número de vecinas 
de Burriana salieron a la calle para devolver esta escena tan habitual 
hace solo unas décadas atrás en un evento organizado por DIDAL en 
colaboración con el Ayuntamiento de Burriana.

+ DESTACADO EN REDES SOCIALES 



Xavi Rodríguez y 
Jaime Ramos
La pareja de jugadores de 
pádel consiguieron procla-
marse campeones en la ca-
tegoría Infantil del Autonó-
mico 8 de menores.

Escuela de lucha Kaizen de Burriana
Los competidores de la escuela fueron recibido en el ayunta-
miento con motivo de los éxitos y logros cosechados duran-
te el 29⁰ Campeonato “HUNGARIAN KICKBOXING WORLD 
CUP”. 

Ilias Ouadih obtuvo la medalla de oro y plata, Adriana Ro-
dríguez logró medalla de plata y bronce, y Adrián Calonge 
y Aurora Acosta se alzaron con una medalla de bronce 
cada uno.

Equipo femenino del Club Regatas 
Burriana
Las jugadoras Marta Fernandez, Lidia Romeu, Sara Calvente, 
Carmen López , Ioana Alexandra Ilie, Candela Angullo, Lucia 
Vilar, Rocío Bodí, Sofía Ribes, Raquel Calvente y Sarah Van 
Wijk se proclamaron terceras de la liga nacional femenina 1º 
división. 
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VECINOS EXTRAORDINARIOS

VECINOS EXTRAORDINARIOS

Sergio García
El piloto burrianense logró la 
tercera posición en en el Gran 
Premio de los Países Bajos.

Durante los ocho grandes 
premios disputados hasta la 
fecha, Sergio cosechó diver-
sas victorias, subiendo hasta 
en cinco ocasiones al podium.

Alberto Gascó
El entrenador del Club de Lu-
cha de Burriana se alzó con la 
medalla de bronce en el Cam-
peonato Mundial de Jiujitsu 
World Cup BJJ 2024. 

Martina Monfort 
La burrianense se alzó como 
campeona en las categorías 
Forma y Combate del Cam-
peonato de España Spanish 
Open de Kickboxing. Con tan 
solo 9 años, revalida el título 
de campeona nacional por 
tercer año consecutivo, pro-
clamándose este año bicam-
peona de España. 



Rubén Sánchez 
y Natalia Simó
La pareja de bailarines de Bai-
le Deportivo, se alzaron como 
campeones de España Junior 
I en el Campeonato Nacional 
de Bailes Latinos 2024.
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Jaime Ramos y Xavi Rodríguez
El equipo de pádel se proclamó como campeón del Campeo-
nato Autonómico 7, que se celebró en las instalaciones de 
Picanya. 

Club Taekwondo Ortiz
Los deportistas del club burrianense participaron en el I Open 
de Taekwondo Kids obteniendo distintas medallas.

En categoría Alevín, Hugo Castellano, logró la medalla de pla-
ta. En categoría Cadete, Jorge Rosell, obtuvo la medalla de oro, 
de igual forma que Carlos Cabedo, Aitor Cortés, Marc Marti-
nez, Cristian Calduch, Leo Rosell, David Mateo e Ismail Chaib 
en la categoría Noveles.

Raquel 
Calvente, 
Carmen Almela 
y Rocio Bodí
Las jugadoras del Club de 
Kayakpolo de Burriana, in-
tegrantes de la selección es-
pañola sub-21 femenino de 
kayakpolo, lograron el Oro 
en el Torneo de selecciones 
nacionales de la ECA 2024.

Club de Tenis Burriana
El equipo absoluto del club se proclamó campeón de segunda 
división en la final que enfrentó al equipo de Burriana con el 
club deportivo Saladar.  Este equipo ya había logrado el ascenso 
a la primera división a falta de la final entre los dos mejores equi-
pos de la segunda categoría.

Equipo Alevín A Femenino del Club 
de Fútbol Base de Burriana
Se proclamaron campeonas frente al CD Benicassim en la Final de la Copa 
Plata Femenina disputada en el campo Juan B. Planelles de Burriana.



Mónica Doñate 
Pérez
La deportista del C.A.S. Atlantis 
Burriana, en representación de 
la Federación Valenciana de Ac-
tividades Subacuáticas, se pro-
clamó Subcampeona Femenina 
de España y obtuvo el trofeo a la 
pieza mayor en el Campeonato 
de España de Pesca Submarina.
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EL CASINO DE CAIXA RURAL BURRIANA 
RENUEVA SU IMAGEN

Paula Gil Aguilar
La jugadora de pádel burria-
nense obtuvo la distinción al 
“Mejor rendimiento acadé-
mico” del Centro de tecnifi-
cación deportiva de la Gene-
ralitat Valenciana en Cheste.

Leire Lázaro y Carmen Aguilella
Las integrantes de la Escuela de Ciclismo Cicloclinic se tras-
ladaron a Segorbe para participar en una nueva competición 
en la que Leire Lázaro se alzó con la medalla de oro  en “Prin-
cipiante Femenino 1º Año”, y Carmen Aguilella consiguió la 
segunda posición en “Principiante Femenino 2º Año”.

 
La Caixa Rural de Burriana da a conocer su nueva identidad visu-
al para el Casino, con motivo de su reapertura el próximo 29 de agosto.  
Este nuevo establecimiento estará regentado por el empresario de hostelería local, Tomás Gallén.  
Despues de un periodo de inactividad, el local con grandes salones con un encanto especial volverá a 
ofrecer desayunos, almuerzos, comidas y cenas.
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ANUNCIO
Por resolución n.º 2703 de la Alcaldía-Presidencia de fecha 20 de junio de 2024 se ha procedido 

a la aprobación de los padrones fiscales correspondientes a los siguientes tributos:
 - IMPUESTO SOBRE BIENES INMUEBLES 2024 (urbana y rústica)
 - IMPUESTO SOBRE ACTIVIDADES ECONÓMICAS 2024
El mismo decreto determina el período de cobro de los recibos correspondientes a los padrones 

señalados, así como la forma de pago, que queda fijada en los siguientes términos:
a) EN PERIODO VOLUNTARIO: Del 15 de julio de 2.024 al 7 de octubre de 2.024, ambos in-

clusive, todos los días hábiles en cualquiera de las oficinas de las entidades colaboradoras CAJA 
RURAL SAN JOSE DE BURRIANA, CAIXABANK, BANCO BILBAO VIZCAYA ARGENTARIA “BBVA” 
y BANCO DE SABADELL previa presentación en las mismas del documento de pago expedido 
por el Ayuntamiento de Burriana, el cual será remitido a los simples efectos de facilitar el pago al 
domicilio del obligado que no tenga domiciliado el pago (sin que tal envío suponga notificación de 
la liquidación) o podrá ser recogido en el SERVICIO MUNICIPAL DE RECAUDACION ubicado en la 
planta baja del Ayuntamiento de esta localidad. 

Para los recibos domiciliados se fija un cargo en cuenta de la mitad de la cuota líquida plasmada 
en padrón el día 29 de julio de 2.024 y un segundo cargo por la cuota diferencial (cuota líquida de 
padrón bonificada en un 1% y hasta un máximo de 10 € menos el importe satisfecho en el primer 
cargo) en fecha 27 de septiembre de 2.024. Si por causas imputables al interesado no se hiciera 
efectivo el importe del primer cargo domiciliado, se perderá el derecho a la bonificación, procedien-
do a requerir el importe íntegro de la deuda en el segundo cargo

Los citados documentos sólo tendrán el carácter de justificante de pago cuando estén sellados 
por alguna de las citadas Entidades Bancarias colaboradoras.

b) EN PERIODO EJECUTIVO: transcurrido el plazo en periodo voluntario sin haber hecho efec-
tivo el pago, se iniciará el procedimiento de apremio, incrementándose la deuda con el recargo, 
intereses de demora, costas y gastos que se originen.

Lo que se hace público a efectos de general conocimiento y notificación a las interesadas, con 
indicación de que los citados padrones se expondrán al público en el Área Económica municipal 
por plazo de quince días a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el Bole-
tín Oficial de la Provincia, en cumplimiento de los preceptuado en el art. 102.3 de la Ley 58/2003, de 
17 de diciembre, General Tributaria, art. 12 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por 
el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales y art. 70 de la 
Ordenanza General de Gestión, Recaudación e Inspección de los Ingresos de Derecho Público del 
Ayuntamiento de Burriana, anuncio que servirá de notificación colectiva.

De conformidad con lo dispuesto en el art. 14.4 del Texto Refundido de la Ley de Haciendas 
Locales, contra las liquidaciones incorporadas en los citados Padrones podrá interponerse recurso 
de reposición ante la Alcaldía-Presidencia, en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente al 
de la finalización del período de exposición pública.

Burriana, a 21 de junio de 2024
El Concejal Delegado de Hacienda, Fdo.: Alejandro Clausell Edo

Magnífic Ajuntament de Burriana
ÁREA ECONÒMICA - RENTAS
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Cumplimos

Inicio del Plan de Recuperación del casco 
histórico
Coincidiendo con el Día Internacional del 

Modernismo, desde el consistorio hemos 
lanzado una línea de subvenciones novedo-
sa para la rehabilitación de fachadas, ilumi-
nación e interior de las joyas arquitectónicas 
del corazón de la capital de la Plana Baixa. 
Así, en el equipo de Gobierno hemos dado el 
primer paso dentro de la estrategia marcada 
a lo largo de los próximos años para poner 
en valor las viviendas históricas de la ciudad 
y crear un museo al aire libre que contemple 
todas las fachadas únicas de Burriana fruto 
de los años dorados de la exportación de la 
agrícola. Cerca de 200 propietarios y herede-
ros de las joyas arquitectónicas del moder-
nismo, podrán beneficiarse de las ventajas 
de las subvenciones que estarán disponibles 
los próximos años de legislatura.
 
Plan Vive
En el  Ayuntamiento de Burriana  estamos 
avanzando en la implementación del Plan 
Vive de la Generalitat Valenciana para la 
construcción de vivienda pública en la capital 
de la Plana Baixa. Por ello, hemos aprobado 
la solicitud de adhesión al Convenio Marco de 
Colaboración destinado a impulsar la promo-
ción de viviendas de protección pública (VPP) 
mientras continuamos manteniendo reunio-
nes y contactos con entidades como la So-
ciedad de Gestión de Activos Procedentes de 

la Reestructuración Bancaria (SAREB), con el 
objetivo de poner terrenos a disposición de 
la Generalitat Valenciana. El Plan Vive para la 
promoción de 10.000 viviendas de protec-
ción pública en la Comunitat Valenciana al 
que se han adherido más de 100 municipios, 
entre ellos Burriana, se suma a otras iniciati-
vas de la Generalitat de Mazón como el  plan 
de avales del IVF para que los jóvenes, de en-
tre 18 y 45 años, puedan obtener un présta-
mo de hasta el 95% del precio de la vivienda, 
así como el tipo reducido del impuesto de 
transmisiones patrimoniales, para menores 
de 35 años y colectivos vulnerables.  Frente 
a los 8 años del Botànic que se resumen en 0 
viviendas construidas y una subida desme-
surada de los precios de alquiler y compra, 
en el PP vamos a seguir trabajando desde 
las instituciones para facilitar el acceso a la 
vivienda, estimular el mercado inmobiliario, 
fomentar la creación de empleo y ayudar a 
muchos jóvenes a establecerse y prosperar 
en la Comunitat Valenciana.

 
Parking subterráneo en el centro de la ciu-
dad

En el equipo de Gobierno liderado por el PP 
tenemos como anhelo, la construcción de una 
“gran plaza” que una El Pla y la Plaza Mayor 
del casco histórico de la localidad. Este gran 
espacio, al servicio de los ciudadanos, serviría 
como punto de reunión y referencia de la so-
ciedad burrianense. Por ello, hemos iniciado 

un estudio, a través de una empresa experta 
en encuestas poblacionales, para determinar 
la viabilidad de este proyecto. Una iniciativa 
que se engloba dentro del plan estratégico de 
movilidad para aumentar sustancialmente los 
espacios reservados para estacionar vehículos 
en la vía pública, tanto en la ciudad como en su 
zona marítima. La peatonalización de espacios 
públicos tiene que ir acompañada de solucio-
nes para los vehículos de residentes y turistas.
 
El Pleno de Burriana reprueba a los con-
cejales investigados por la gestión del PAI 
Sant Gregori
El máximo órgano de representación políti-
ca de los ciudadanos en el gobierno munici-
pal reprobó los concejales socialistas inves-
tigados por el PAI Sant Gregori. El anterior 
equipo de Gobierno, formado por PSPV y 
Compromís, han dejado al Ayuntamiento en 
una difícil situación financiera que ha gene-
rado la desconfianza del sector en general 
para sacar adelante el proyecto urbanístico 
fruto de las malas decisiones del equipo de 
Gobierno liderado por la antigua alcaldesa 
María José Safont.  El hecho de que la actual 
Corporación Municipal de Burriana cuente 
con la presencia de representantes públicos, 
que aprobaron un acuerdo transaccional 
declarado ilegal por los tribunales y estén 
siendo investigados por un presunto delito, 
añade un perjuicio incalculable a la imagen 
de Burriana y la ciudad que frena las inver-
siones y llevará tiempo poder revertir.



400 € para mejorar la accesibilidad de nu-
estros mayores en la calle Jaime Chichar-
ro. No sólo las grandes obras o proyectos 
necesarios y efectistas a nivel de impacto 
informativo son objeto de nuestro inte-
rés, sino también las obras pequeñas que 
afectan a los vecinos de Burriana y que 
durante años han sido olvidadas por falta 
de interés político pero que suponen una 
mejora trascendente en el desarrollo de 
su vida cotidiana que las han venido re-
clamando durante años. 

Lo correcto es proteger a nuestros veci-
nos dentro de las posibilidades que nos 
permiten las leyes en casos como son los 
de ocupación de inmuebles, en seguri-
dad vial, en disponer de más personal en 
el cuerpo de Policía Local, en escuchar a 
vecinos y solucionar los problemas que 
puedan tener, en atender los problemas y 
necesidades del propio cuerpo de Policía 
Local a situaciones que año tras año no se 
solucionaban, en crear nuevas unidades 
dentro de la Policía Local en beneficio de 
los ciudadanos y en su protección.

Lo correcto es proteger a los menores de 
cuestiones ideológicas introducidas por la 
izquierda y gestionadas por el bipartidis-
mo. VOX vamos a garantizar la protección 
de los menores y la libertad de los padres 
a elegir la educación para sus hijos, den-
tro del marco establecido por la ley. La 
administración no debe inmiscuirse en las 
cuestiones que corresponden al ámbito 

familiar, y la cultura debe servir para des-
pertar conciencias y alimentar el espíritu 
creativo y crítico. La izquierda ha utiliza-
do la cultura para la construcción de una 
identidad ficticia con una sociedad abor-
regada. Las diferencias entre nosotros y 
nuestro socio son evidentes, no vamos 
a entrar en los complejos que cada uno 
pueda tener, y los ciudadanos de Burriana 
saben que VOX seguirá actuando como 
defendimos en la oposición durante la le-
gislatura pasada y como haremos hasta 
el último día de gobierno, para eso nos 
votaron y eso vamos a hacer. No hemos 
venido para gustarles a ellos. VOX cumple.

Lo correcto es pensar en las familias, ayu-
dando en la conciliación familiar cuando 
hay vacaciones, en la formación de padres 
, en la formación de los hijos con distintos 
talleres, no nos olvidamos de nuestros 
mayores, los que están en la residencia y 
de los que tienen la suerte de poder es-
tar aún activos. Seguiremos intentando 
poder llevar a cabo aquello que nos han 
pedido y por supuesto estamos siempre 
a  disposición de los ciudadanos.

En definitiva, VOX ha venido para hacer 
lo correcto en beneficio de todos y cada 
uno de nuestros vecinos, y no para hacer 
o decir lo políticamente correcto, para eso 
ya están otros.

Ya hace demasiado tiempo que 
escuchamos decir “esto no es 
políticamente correcto”, “no lo 

digas porque no es políticamente 
correcto”. Pues bien, en VOX no 
hemos venido a hacer o decir lo que 
es políticamente correcto, VOX ha 
llegado a las instituciones para hacer 
simplemente lo correcto.

¿Porqué hay que hacer o decir lo que ha-
cen o dicen otros?, ¿porqué si no se hace 
lo que dice o hace la izquierda esta mal?.

VOX ha llegado para hacer cosas dife-
rentes a como se hacían hasta ahora, 
hemos llegado para poner en valor e in-
tentar aportar soluciones a los proble-
mas de los ciudadanos, problemas que 
en muchas, demasiadas veces, no han 
sido atendidos por gobiernos anterio-
res. Se trata de escuchar a los vecinos, 
de conocer sus problemas, de hablar con 
ellos, de empatizar y de intentar al me-
nos solucionar los problemas o dificulta-
des que puedan tener o deban afrontar.

Son muchos los escenarios donde se 
puede actuar en beneficio de nuestros 
vecinos, y este compromiso llevamos ya 
un año poniéndolo en práctica a través 
de las cuatro concejalías asumidas por 
VOX: Urbanismo,Obras y Proyectos; Cul-
tura; Seguridad Ciudadana y Familia. Ya 
hemos comunicado anteriormente a los 
vecinos todos los logros que en un año 
se han conseguido en cada una de estas 
concejalías, y que suponen que hemos 
trabajado por y para nuestros vecinos. 
Esta labor por supuesto va a continuar 
sin descanso, porque el superior interés 
que nos mueve, y para lo que una buena 
parte de la sociedad burrianense con-
fió en nosotros las pasadas elecciones 
municipales, es el interés y bienestar de 
nuestros vecinos.

Lo correcto es poner todos los medi-
os a nuestro alcance para materializar 
proyectos que hasta ahora no se reali-
zaban pese a la necesidad de los mis-
mos, como los tornillos  de Arquímedes 
de la Serratella, una inversión de cerca 
de 1.000.000 € o  la construcción de un  
nuevo Parque Canino con un coste de 
20.000 €, o alguna actuación aislada de  

| 31

OPINIÓNopinión

POLÍTICAMENTE INCORRECTOS



Contáctanos:
psoe@burriana.es

SANT GREGORI DELENDA EST (I)

Al igual que el senador romano Catón el 
viejo terminaba todos sus discursos 
con la frase Carthago delenda est 

(Cartago debe ser destruida) el tándem PP-
Vox aprovecha desde hace años cualquier 
ocasión para usar Sant Gregori como caballo 
de batalla contra el PSPV, hasta el punto de 
presentar una moción urgente en el mismo 
pleno para evitar debatir sobre los desvaríos 
de un concejal que, creyéndose comandante 
de la Gestapo, censura todo lo que se aparta 
de su ideología nacionalcatólica. Todo sin 
justificar la urgencia de reprobar nuestra 
actuación en una legislatura que acabó hace 
más de un año.

El PAI se presentó en el 2000 y su proyecto 
de urbanización no se aprobó hasta 2006. El 
siguiente pasito, la reparcelación, no se ins-
cribió hasta 2011, con informes externos en 
contra de los técnicos municipales y con re-
ticencias del registro de la propiedad. Que no 
pasa nada, como gobernaba el PP era todo 
maravilloso. Eso sí, antes de las elecciones 
de ese año anunciaron a bombo y platillo 
que habían empezado las obras. Entonces 
la burbuja inmobiliaria ya había estallado y 
la empresa que había comprado terrenos a 
precio de oro y se encontraba al borde de la 
quiebra había empezado a cobrar cuotas a 
los propietarios previa autorización muni-
cipal. Paralelamente se tramitaron algunos 
proyectos esenciales como la regeneración 
del litoral, que en un alarde del “això ho pa-
gue jo” quedó fuera de la estrategia del Mi-
nisterio porque iría a cargo del PAI.

Después de 12 años sin obra alguna, em-
pezaban a aparecer algunas reclamaciones 
pidiendo la caducidad del PAI, la resolución 
(rescisión) del contrato con el urbanizador y, 
como no, indemnizaciones. En 2014 se ini-
cia la resolución con un feroz cruce de acu-
saciones por inactividad entre la empresa y 
el ayuntamiento mientras éste denegaba el 
aplazamiento que dada la coyuntura pedía 
la empresa para evitar una quiebra desas-
trosa.

Al llegar al gobierno en 2015 nos encon-
tramos un panorama desolador

La resolución que había iniciado el PP había 
caducado y ninguna de las cuatro causas que 
esgrimía parecían suficientes para resolver 
con seguridad, sin embargo la situación de 

quiebra en la que se encontraba la empresa 
(causada por la dilación de los trámites del 
desgobierno del PP) indicaba que ésta no 
podría cumplir sus compromisos y la única 
opción que tuvimos fue iniciar una nueva re-
solución, pese a la incertidumbre de que en 
un futuro los tribunales podrían dar la razón 
a la empresa como ya ha sucedido con otras 
unidades. Además aquel mayo de 2015 nos 
desayunamos con otros “inconvenientes” 
como que el procedimiento ambiental de la 
regeneración del litoral había caducado por 
la dejadez y desgobierno del PP o la posi-
bilidad de que caducara la tramitación del 
propio PAI.

Al iniciar una nueva resolución surgieron 
algunas amenazas

La primera era las demandas multimillona-
rias contra el ayuntamiento si se anulaba 
el PAI. ¿Les suena la famosa demanda de 
40 millones por parte de la administración 
concursal que PP-Vox no para de enarbolar 
constantemente? pues en 2016 nos encon-
trábamos ante demandas similares aunque 
según informes internos y externos este 
tipo de demandas eran infundadas, como 
ahora.

Pero había otra amenaza más seria: ¿Y si 
después de resolver, los tribunales fallaban 
a favor de la empresa, como en otros casos? 
y es que ninguna de las causas de resolución 
permitiría justificar con plenas garantías la 
resolución del contrato por causa imputable 
al agente urbanizador. Entonces sí que 
podríamos encontrarnos con sentencias 
que obligaran al ayuntamiento a pagar 

indemnizaciones millonarias a la empresa.

Por supuesto, habría sido muy fácil dejar 
morir el PAI o anularlo –total, era una pifia 
del PP–, pero cabe recordar que ningún par-
tido había planteado nunca esa posibilidad 
y lo más responsable era continuar con él.

Antes de que la resolución fuera firme dimos 
con una posible solución: un inversor dis-
puesto a comprar la deuda de la empresa y 
solucionar todos los incumplimientos que se 
le imputaban, presentar un nuevo proyecto 
de regeneración del litoral, aportar más ga-
rantías, licitar e iniciar las obras reduciendo el 
coste para los propietarios (ayuntamiento in-
cluido), actualizar proyectos obsoletos y res-
petar la deuda de los pequeños propietarios.

En 2019 conseguimos un acuerdo 
para impulsar el PAI. Aunque el PP-
Vox puso todas las trabas posibles 
conspirando con quienes prometían 
“cargarse el PAI si no lo desarrollaban 
ellos” que optaban por judicializar 
absolutamente todo. Finalmente, 
pese a tener todas las sentencias 
favorables, una sola sentencia 
publicada a tres días de las elecciones 
y no recurrida por el gobierno PP-Vox 
vuelve a dejar el PAI sin urbanizador, 
aunque con sus proyectos y trámites 
actualizados y unas obras iniciadas, 
inicio que el PP no consiguió en 
15 años. Por mucho que mientan, 
el problema de Sant Gregori no 
es la gestión socialista, sino la 
incompetencia y la falta de iniciativa 
del PP-Vox  (continuará).
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Informa’t i contacta a:
borriana.compromis.net
borriana@compromis.net

Farà un any la ciutadania de Borriana 
va parlar a les urnes, malgrat les 
condicions del joc estatista que 

van tindre les eleccions municipals, no hi 
havia papereta o fullet on aparegueren 
cares amb repercussió nacional (Feijóo, 
Sánchez o Abascal) dient a la ciutadania 
de Borriana el que era millor per a 
nosaltres i, a vegades, en això que te 
deixes arrossegar per eixe mantra 
que te fa caure en l’oblit si s’ha fet bé o 
malament fins ara, en l’àmbit municipal, 
perdem la perspectiva més pròxima per a 
acabar per pensar que vindran de Madrid 
a dir-nos el que ací ens convé i, finalment, 
acaba succeint el que tots hem sigut 
testimonis: el populisme i la demagògia 
va fer el relleu en la nostra ciutat.

Quina valoració podem fer de tot un any 
després del govern de PP i VOX? El resul-
tat és evident: haver eixit en tots els mit-
jans de comunicació com a ciutat-labo-
ratori dels experiments dels quals venen 
a imposar la seua “llibertat”. Qüestionar 
fets científics, deformar la història, ata-
car drets i llibertats individuals que tant 
han costat d’aconseguir. La nostra iden-

ARA FA UN ANY…
titat, cultura i llengua han estat reduïdes, 
amb atacs constants dels que diuen que 
‘ara es parlen les dues llengües’ com si el 
castellà estigués en perill..

Hem passat de poder gaudir del nos-
tre folklore, de les nostres tradicions, 
d’apostar per el que és local o comarcal 
en diferents propostes que enriquien els 
nostres carrers; de poder lluir la bandera 
de la nostra ciutat de manera perenne en 
el campanar a alçar-te un dia i veure com 
onejava la bandera d’Espanya com si re-
tornarem a un 29 de juny del 1707, on 
el castellanisme s’imposa sobre el poble 
borrianenc, volent cremar tota la seua 
identitat i no deixar rastre i desterrar-nos 
com a ciutadans de segona categoria. 
Ens ve a la memòria la famosa frase tant 
irreverent de: “no ha pogut tot un país 
amb la meua llengua (cultura, identitat, 
etc), podràs tu que, a més, eres imbècil…”

Amb tot i això, tenim una sort immensa 
de ser qui som, de no tenir complexos 
ni pèls en la llengua a l’hora d’anome-
nar les coses pel seu nom, tenim la sort 
d’haver nascut en esta terra que tant ha 

sigut maltractada i, tot í això, hem sabut 
conservar la nostra essència, malgrat 
que cada dia la partida se fica més exi-
gent. Tenim una identitat que ha patit 
centenars de batalles i ací seguim, vius 
i vives. Tenim la sort de que no hi ha mal 
que dure cent anys, per això, fa un any 
el nostre poble va enviar un missatge 
on, llevat que vam eixir del govern, vam 
augmentar el nombre de votants que 
ens van donar el seu recolzament. 

És per això que no perdem la il·lusió de 
continuar defenent i protegint cada dia 
les xicotetes coses que ens fan viure mi-
llor: preocupar-nos pel benestar social, 
per la qualitat de vida, per a donar solu-
cions als més necessitats, a recuperar 
la dignitat dels serveis socials que tanta 
falta fan, a no retrocedir ni un centímetre 
en drets, a voler una Borriana converti-
da en una ciutat diversa i potent, amb 
incentius per a empreses, ser referents 
quant a crear ocupació i no només cen-
trar la mirada en el turisme que només 
aporta precarietat, volem treballs de 
qualitat i sostenibles en el temps. A fer 
una crida als que volen invertir diners en 
la nostra terra i oferir incentius per a que 
creen llocs de treball. En resum, a millo-
rar la vida del nostre veïnat.

Finalment, sabem on estem ara mateix 
i quina és la nostra feina: treballar per 
al futur, fiscalitzar el present i aprendre 
dels errors passats. No tingueu cap dub-
te que el nostre treball serà la denúncia i 
crítica quan se trepitgen drets, la propos-
ta positiva quan puguem oferir millores i 
l’aprovació si se fan bé les coses.

Estem i estarem sempre treballant amb 
una finalitat: per a vosaltres, els borria-
nencs i borrianenques. 

Seguim avant.
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BURRIANA·ALQUERIES SANTA BÀRBARA
7.30 ..........................................................................................11.30
NOMÉS DIMARTS DIA DE MERCAT

HORARIS: BURRIANA·RENFE·ALQUERIES

10.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE
12.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE
15.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE
19.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE

HORARIS FINS A LA RATLLA

8.20.............11.20 ............. 18.20.............20.20

TELÈFON TAXI ADAPTAT:
622 12 29 66

TAXI

FARMÀCIES DE GUÀRDIA

AGOST 2024

1/08/2024 ..............................Almela-Castillo C.B.

2/08/2024 ...........................Martinavarro, Beatriz

3/08/2024 ..................Domenech Font , Consuelo

4/08/2024 ...............Gascó Musoles , Mª Angeles

5/08/2024 ..............................Lloris González, C.B.

6/08/2024 ....................Medina Badenes, Begoña

7/08/2024 ...................... Moreno Tortosa, Sandra

8/08/2024 .............................................Muñoz C.B.

9/08/2024 .................Peirats Santa Agueda , José

10/08/2024...... Terradez Navarro, José Emiliano

11/08/2024............... Vernia-Sabater, Vernia C.B.

12/08/2024...............Peirats Santa Agueda , José

13/08/2024...........Beltran Martinavarro, Beatriz

14/08/2024..................Medina Badenes, Begoña

15/08/2024.............Gascó Musoles , Mª Angeles

16/08/2024............................Lloris González, C.B.

17/08/2024..................Medina Badenes, Begoña

18/08/2024…..Moreno Tortosa, Sandra

19/08/2024...........................................Muñoz C.B.

20/08/2024..................Medina Badenes, Begoña

21/08/2024...... Terradez Navarro, José Emiliano

22/08/2024............... Vernia-Sabater, Vernia C.B.

23/08/2024.................... Moreno Tortosa, Sandra

24/08/2024...........Beltran Martinavarro, Beatriz

25/08/2024..................Medina Badenes, Begoña

26/08/2024.............Gascó Musoles , Mª Angeles

27/08/2024............................Lloris González, C.B.

28/08/2024..................Medina Badenes, Begoña

29/08/2024.................... Moreno Tortosa, Sandra

30/08/2024...........................................Muñoz C.B.

31/08/2024.............Gasco Musoles , Mª Angeles

Aquellos ciudadanos que 
quieran informarse de las 
resoluciones de la Junta de 
Gobierno y el desarrollo de 
los Plenos del Ayuntamiento 
de Burriana pueden hacerlo 
a través de la web de 
transparencia. Accede a través 
del siguiente código QR”

INFORMACIÓ MUNICIPAL 
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TELÈFONS
Ajuntament de Burriana ..................964 51 00 62 
Tinència Alcaldia Port .......................964 58 70 78
Policia Local ...................................964 51 33 11
Guàrdia Civil ...................................964 59 20 20
Jutjat .................................................964 51 01 87
Serveis Socials ..............................964 51 50 14
Casal Jove .......................................964 59 16 92
Biblioteca Municipal ...................964 03 39 61
Oficina d’Activitats Culturals ...964 83 93 17
Oficina de Turisme ......................964 57 07 53
P. Poliesportiu M ..........................964 59 10 02
Piscina Municipal .........................964 59 14 00
INSS ..................................................964 51 28 54
Agència Ocupació i Des. ............964 03 30 37
Ecoparc Municipal .......................620 06 92 06
CAP ...................................................964 51 25 25
CEAM 
(C. Especialitzat d’At. al Major) 964 33 40 90
ADI Servei d’atenció a la infància ....964 03 32 08
(de 0 a 3 anys, de 9 a 14 hores) ..630 71 70 97

COL•LEGIS
CEIP Vilallonga ..............................964 55 84 90
CEIP Roca i Alcaide .....................964 73 83 60
CEIP Penyagolosa .......................964 73 83 55
CEIP Iturbi .......................................964 73 83 65
CEIP Novenes de Calatrava .....964 73 88 70
CEIP Cardenal Tarancón ............964 73 88 75
Col·legi Salesià ..............................964 51 02 50
Col·legi Illes Columbretes .........964 51 63 62
Col·legi Vila Fàtima ......................964 51 25 18
Col·legi Consolació.......................964 51 02 93
IES Jaume I .....................................964 73 89 35
IES Llombai ....................................964 73 92 65
Centre Educació Especial ..........964 73 87 95
Escola Permanent d’Adults .....964 59 10 01

Escola Infantil ...............................964 51 02 41
Escola de la Mar ...........................964 58 61 60 
Escola Taller ...................................964 51 03 61 
CME Rafel Martí Viciana ...........964 03 32 30
EOI Plana Baixa ............................676 81 55 63

ASSISTÈNCIA SANITÀRIA 
Centre de Salut .............................964 39 07 50
Urgències........................................964 39 07 60
Cita prèvia ......................................964 39 07 50
Centre de Salut Port ...................964 39 92 80
Consultori del Grau (sols estiu)....964 46 34 00
CSI Novenes (cita prèvia) ..........964 55 87 00
CSI Novenes (urgències) ...........964 55 87 01
Hospital General Castelló .........964 72 50 00
Hospital de la Plana ....................964 39 97 75
Ciutat Sanitària La Fe .................964 86 27 00
Centre de P. Familiar ...................964 55 87 08
Salut Mental ..................................964 39 07 56
Creu Roja ........................................964 51 76 07
Hospital La Magdalena .............964 24 44 00
Hospital Provincial ......................964 35 97 00

DIVERSOS
Cementiri ........................................964 51 01 49
Centre Alq. Sta. Bàrbara ............964 51 00 93
Junta Local Fallera .......................964 51 62 17
Ràdio Taxi .......................................964 51 01 01
Centre Cultural La Mercé ..........964 51 00 10
Parc Comarcal Bombers .............................. 085
Estació RENFE ..............................902 43 23 43
Magatzem Municipal .................964 51 87 12
Síndicat de Regs ..........................964 51 45 51
Cambra Agrària (Consell Agrari) ..964 57 06 08
FACSA ..............................................964 51 28 00
Recogida voluminosos Fobesa ...964 53 67 61

DEFUNCIONS JUNIO

               MATRIMONIS JUNIO

ROGER MOLINS ESTEBAN Y GEMMA GARCÍA MENDOZA

PEDRO BAUTISTA CASTELLÓ ESTEVE Y CARMEN CONTRERAS NAVARRO

SERGIO FORCANO COLLADO E ISABEL BLASCO MARÍN

HÉCTOR GARCÍA GIMENO Y MIRYAM SIERRA MONSONÍS

FRANCISCO HERNÁNDEZ IGLESIAS Y CÉNIDE MUÑOZ ALARCÓN

              NAIXEMENTS JUNIO

KAI BAREA HERNÁNDEZ

VICTOR SAN VICENTE ABASO

ANDREU MURILLO VICENT

CANDELA SÁNCHEZ FUERTES

ERICK GÁLVEZ VILLA

JORDI GRAU ROS

TESA GUTSULYAK SÁNCHEZ

PAULA PINEÑO DEL CUERPO

INFORMACIÓ MUNICIPAL INFORMACIÓ MUNICIPAL

JUAN SORIANO LEON…82

JUAN CARLOS MARTINEZ VICO…51

PURIFICACIÓN VIDAL CLAUSELL…89

IOAN MICLEA

AMPARO MONER FERRER…95

TEODORO ALONSO DE ALBA…94

MANUEL VICENT BELLMUNT…79

DOLORES MARTÍ BORT…92

ASUNCIÓN MUÑOZ GRANELL…89

CONSUELO PASCUAL PITARCH…89

Mª CARMEN ESCOBEDO FERNANDEZ…73

JOSÉ MANUEL PERIS VERNIA…87

ROSA VENTURA BALAGUER…78

JUAN BTA. ARNANDIS NADAL…80

ALFONSO DEL MORAL GARCÍA…72

PEDRO MAGAÑA REQUENA…66

OTILIO TORTOSA JIMENEZ…93

VICENTE PASCUAL QUERAL…91

DOLORES TRAVER PLANES…87

VICENTA MIRÓ BENEDITO…92

ENCARNACIÓN BELENGUER CAPDEVILA…71

VICTOR MANUEL BOMBOI SIMO…82




